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183. 视察团于一九八O年压月十六日会见了总督。总督向祝察团朊员和联合国

秘书处成员表示欢迎。 他说，视察团来到这里，正逢当地人民对不久将来的宪政

可能进展进行激烈辩论。这一辩论的核心包括两项基本的蜇要考虑 ~(a) 宪政改革

的时机，这种改革促使群岛居民负贵管理自己的亭务； (b) 经济力量。 关于宪政

坟革的问逞，总督说，当前的宪政巳相当进步，同充分的内政自治只有笔恩之差。

他解释说，一个房地一旦获得内部自治，则根据英国政府的政策，这个属地在一年

左右即可完全独立，因为在内部自治期间，英国政府虽负贡管茬该属地，但实际上

却毫无影啊力。 因此，内部自治的期间通常都是不长的，只够拟订独立宪法及为

颁布宪法作出一些准备。所以，居民的选释在于维持现状或迎过内部自治进入独立

阶段。

184 他提请视察团注意，英国政府在一九七九年曾提议该领土实行内部自治，

但须于一九八二年年中完成独立。 群岛的选民必须作出抉择：接受这一提议或维

持现状。

185. 关于经济方面，他说，该领土受到岛屿经济的一般限制，而且缺乏自然资

源，以致情况更为严重。 龙虾和海螺是该领土仅有的自然资源，但似巳过度捕捞。

因此，为了创造财富，必须设法开发人为资源，例如近岸浅滩、旅游事业和换船转

运石油。 然而，该领土无法控制这类投资，所以也无法控制经济发展的速度。

186. 他说，视察团也许会发现岛上居民有相当不耐烦的情绪，他们急于管理自

己的事务控制本国的财政。

187. 视察团团长以视察团名义向联合王国政府和首席部长致意，感谢他们让该

团前往视察。 他感谢总督接待视察团并且提供有关该领土的经济、宪政和其他事

项的详尽资料。

188. 团长说，应由人民自行决定该领土实现独立的步调。视察团只是确定这一

进程顾及了人民的意愿。
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189. 视察团注意到经济情况，但认为，管理国不仅应负贵政治教育，也应负责

经济和社会发展。 领土虽然缺乏自然资源，但在人力资源方面仍有发展余地。可

请其他发展机构提供援助，也可让领土政府同其他援助国政府接洽。

190. 针对有关各政党对独立问题的意见，总督简述了联合王国提出“关于独立

的一揽子交贸＂的经过。 他说，联合王国于一九七九年提出上述建议时，各部长

才就任三年多，在那段期间内，他们感到有两种牵制，使他们无法发挥作用。第一，

总督担任委员会主席，而各部长的职任低于总督。 因此，他们希望实行内部自治，

以便削减总督的权力。 第二种牵制涉及联合王国向领土提供援助的数萄。 各部

长巳就上述两个问题同联合王国进行讨论。

I 91. 联合王国政府在随后的会谈中表示，虽然它很了解各部长急于进一步自行

管理领土事务，但除非领土实行内部自治，就无法给予领土政府更大的宪政权力。

联合王国都希望看到该领土实行内部自治，但不得无限期地停留在那个阶段，因为

在那种情况下，领土拥有一切实权，而联合王国则只有义务而亳无影响力。因此，

领土必须在一九八二年年中实现独立。

I 92. 关于援助问题，联合王国政府说，它了解许多人都表示不满，但作为一个

保守党政政，它决定促成联合王国的经济复苏。 这一政策暗示政府将削减海外援

助；因此海外援助是肯定不会增加的。 然而，联合王国的两主要政党都同意，走

向独立的领土都处于特殊情况之下，需要更多的援助。 如果特克斯和凯科斯群岛

完全内部自治，并在规定期限内实现独立，则联合王国将增加援助，把总额提高到

I, 200 万镑，其中 500 万镑为独立过程所需经费，分三年提供。 总督说，特克

斯和凯科斯群岛各邵长曾经来到伦敦，要求给予更大的宪政权力和更多的金钱援助，

但未要求独立。 实现独立的提议是联合王国提出的。

193. 各部长说，他们愿意接受联合王国提出的财政和政治方面的一揽子交易，

如举行选举，他们愿意走向内部自治，并于一九八二年年中实现独立。 然而，他

们接受这个提议，是很勉强的，而且首席部长说，他是被迼选择独立的。不过，联

合王国认为这话不对。联合王国巳经说过，该领土可以自行决定保持现状或迈向独

立。
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194. 总督说，反对党领袖及其同僚于一九八O年一月间同联合王国政府代表在

伦敦会谈，他们认为讨论独立问题的时机尚未成熟，因为人民不要独立，而且经济

条件也不够好。 他们一直担心联合王国要强迫他们独立。 当时联合王国政府对

他们说，这件事应由领土来决定，但是反对党表示，如果他们赢得选举，将不接受

关于独立问题的一揽子交易，即使导致联合王国削减援助数额也在所不惜。 总督

说，联合王国愿在三年期间提供 1, 200 万镑，这笔数额比联合王国提供其他加勒

比国家的数额多出十倍。 反对党说，他们要独立，但要在四年以后独立。

1 95. 总督又说，他只是向视察团提供背景资料，视察团有机会直接从有关人士

听取各党派的意见。 该领土订有先进的宪法，他的专有权力仅涉及防卫、内部安

全、外交和文职制度等事项，甚至这些事项，也要同各部长进行磋商。

196. 特克斯和凯科斯群岛的“呼声”中一篇文章说，领土如果独立，就可能分裂，

当问及这种可能时，总督说他不认为真有这种可能。 他说，这样小的领土没有理

由再分成儿个更小的部分。 他又说，“呼声＂的编辑不是岛上的居民 虽然有

人建议出售群岛的一部分领土，但此项建议巳遭到否决，因为联合王国的政策是，

领土在独立之前不得分裂。

197. 关于外援问题，总督回答说，委员会根据协商一致意见作出一切决定，

各部长直接同开发计划署交涉。 由于群岛非常缺乏物质资源，联合王匡政府极乐

意为该领土向联合国或其他来源取得援助。 目前，群岛并没有从美国的美援署方

案或从加拿大获得任何援助（加拿大对特克斯和凯科斯群岛很感兴趣），因为这类

援助仅向独立国家提供。 但是，它巳从加勒比开发银行获得贷款援助，并且欧洲

共同体以特别迅速办法提供经费，在南凯科斯修建航空终点站。 各部长他在同各

国际机构进行谈判，急于争取外援。

198. 关于联合王国提供的援助，总督说，桉人口计算，特克斯和凯科斯群

岛居民获得的援助多于联合王国其他属地所获援助，而且基本建设费用都用赠款方

式提供，而不以贷款提供。 其他领土如果一无所成，还可以靠生计农业糊口，但

特克斯和凯科斯群岛则没有这个条件。 特克斯和凯科斯群岛不是福利国家，其国

民平均收入较高。 但是，在计算国民平均实际收入时应考虑到群岛缺乏生计农业

这一因素。
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199. 关于视察团提出的其他问题，总督提供了下列资料。 制盐一度为当

地重要工业，但因未能及时推行机械化而一跳不振，过去二十五年来没有生产。二

三年前，一家美国公司愿从事制盐。 但是，特克斯和凯科厮群岛政府的可行性研

究显示，必须修建深水港，而那家美国公司则不愿承担这笔费用。 加勒比开发银

行很可能会捐助这笔费用。 如果该领土不迈向独立，联合王国提供的一揽子援助

就要削减。 该领土每年从联合王国获得的援助约达 1, 87 5, 00俏觅 特克斯和

凯科斯群岛未从世界银行获得任何援助。

B. 同首席部长和其他部长会谈

200 . 1 9 8 0 年 4 月 1 6 日，视察团同首席部长麦卡特尼先生，卫生、教

育、福利和地方政府部长斯基宾怅牛生，工务、公用事业和劳工部长阿斯特瓦德先

生，以及旅游事业和发展工业及资源部长马圭尔先生进行会谈。 首席部长麦卡特

尼先生说，他早就盼望视察团前来视察。 他和他的同僚认为该国受到忽视，因为

地方政府未提供机会使居民对政治问题有充分了解，也没有拟订发展方案使人民受

惠。 联合王国提供的发展援助不足以满足领土需求，虽然巴巴多斯的联合王国海

外发展部发展司曾访问该领土并且提出建议，但迄今未有后继行动。

201 . 执政党于 1 9 7 6 年当选，宣称将使政府更接近人民，并且设法改善

生活条件。 但是，各部长都未能履行他们当选时的承诺，因为总督在外交和联邦

事务部支持下，仍然严密控制领土的事务。 管理国对于领土的需求不够关心。例

如，两年前，总督拒绝签署政府向他提出的一项发展项目，他并且拖延了一年才签

署立法议会无异议通过的关于国际金融的议案。 管理国和驻国外的公务人员都说，

特克斯和凯科斯群岛政府提请管理国核可的项目往往不是不可行，便是设计欠佳。

然而，许多研究结杲显示，有些项目是可行的，但未受重视。 各部长有时感到没

有人把真实情况告诉他们，有时也觉得他们的工作人员的汇报不足。 此外，他们

虽向加拿大和美国要求援助，但都遭到断然拒绝，因为该领土是联合王国的属地，

没有资格获得这些国家的援助。
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202. 首席部长说，领土久遭忽视，以致基本结构例如，港口、公路和供电
等，迟迟没有建设，因而妨碍了经济的发展，区为这些设施都是吸引私人投资的必

要条件。

203. 卫生、教育、福利和地方政府事务部长斯基宾斯先生说．他所负责的
领域内也有同样的情况。 保健服务不足，只能动小手术，因此，没有财力出国治
疗的病人就毫无希望了。 由于医务人员薪割大低，很难找到合格的医生 C 领土
境内没有学院或大学，供出国受训的奖学金又极少。 职业训练根本没有，尽管朕
游业方面有此需要。 交通设施很有限，就业机会极少，领土内普遴缺乏老年人和
残废者的服务，及为青年人拟订的社会方案。

204. 工务、公用事业和劳工部长阿斯特瓦德先生提出一份建筑工程和设备
清单，其中载列特克斯和凯科斯群岛政府无法购置的设备，例如救火车和救护车。
他说，联合王团控制该领土的经费开销，而英国顾问有时对当地悄况，不论是当地
人民的生活方式或是他们的需求都一无所知。

205. 旅游事业和发展工业及资源部长马圭尔先生说，联合王国在提供经费
上很慷慨，但未将经费用于适当的项目，并且忽视了专家的意见，包括开发计划署
的意见。 现在，群岛巳变成富豪游乐场，土地也出售给外国人；制盐工业和农业
都站不住脚，结果许多居民都离开群岛，因此，目前当地人口数目并不比 1 9 I 0 

年的人口多。 他说，国际盐公司估计可在该领土生产 200万吨盐，如果管理匡同

意修建深水港，它准备在该项目上投资 1, 000 万美元。

206. 首席部长在答复视察团提出的问题时指出，在实现独立之前应先发展

基础结构，但是，联合王国政府向他们施加压力，要求以实现独立为昴加援助的条

件。
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c. 与立法议会成员的会谈

207. 视察团于 l 9 8 0 年 4 月 1 7 日同立法议会成员进行会谈，视察团团长畔

释视察团的任务况，派遣视察团是特别委员会求取第一手资料明了附属视土情况、

管理国如何履行职责以及领土居民的愿望的一个万法。 视察团团长请立法议会成

员发表他们约意见。

208. 首席部长麦卡特尼先生说，立法议会大多数民远成员认为，领土的经济、

社会和政治地位很不能使人满意。 特克斯和凯科斯群岛政府对领土的政治和事务

没有实际的控制权。 根据宪法，外交、防务、财政、内部安全和公共事务等方面的

责任均由总督掌管。 民选成员无权过问政府的这些主要职务。 由于不得过问，

因此感到无能为力。 他们常常与总督发生冲突。 例如在土地征用问题上，情况

就是这样。 一年前，立法议会一致迪过了国际银行业务规章，但过了一年总督才

表示同意

209. 根据宪法第七节，总径可以于予政府的一切早务。 首席部长说，管理国

没有给人民以任何政治教育。 管理国试图压制政治上所有形式的激烈行动。 他

认为，正是这些积极份子（以前称为＂琼卡努俱乐部")组成了唯一的团体，真正

设法便入民认识他们的权利。

21 o. 部长们于 I 9 7 9 年访问华盛顿，就吴国驻特克斯和凯抖期群岛的基地 1司

题展开谈判。 其后，部长 1门前往纽约，于 5 月 1 8 日和 2 I 日同特别委员会近

行联系。委员会迥过了一份报告，内面载有一系列的结论和建议。 7 首席部长引

述这些结论和建议说，他们仍在等待这些建议的执行。 他说，民远代表对其本国

的事务确实无权过问。 经济发展，包括基础设施的发展，从来没有获得联合王国

坎府的认真注意。 只要视察团在视察群岛时稍加注意，就会发觉这种发展还处于

开始阶乳

7 参看《大会正式记求，弟三十囚届会议，补编第 2 3 号》 (A/34/23/ReV.

1)' 弟三卷，第二十四章，第 9 乳
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211. 1978 年，英国国会前任议员访问了群岛后指贡联合王国政府说，联合

王国对于作为庶大帝国剩余部分之一的钡土，现在已不加汪意。 由于这是来目前

任国会议员的遣责，因此显得特别严重。 显然，这是一件急待处理的一件摩俏。

次年，部长们来到伦敦，要求实行宪政改革或全面的内部目治。 外交和联邦事务

部国务大臣里德利先生承认领土儿百年来受到不公平的待迁。 他说联合王国政府

乐于邦助领土谋求独立，并保证提供基本的经济基础设施。 当时部长们巳认识到，

这是两个互相联系和相互依存的问题 他们希望，特克斯和凯科斯群岛人民会从

视察团的访问中获得一些实际的利益。

212. 旅游和经济发展部长马圭尔先生赘成首席部长的说法。 早在 I 9 4 5 年

签署《联合国宪章》时就巳清楚指出，负贵托管非自治领土的会员国有义务发展非

自治领土，便领土将来成为独立的联合国成员。 I 9 4 6 年至 I 9 8 0 年是一个

很长的时间。 1962-63 年，联合王国政府曾经试图将群岛划入牙买加版图。

后来，又试将群岛划入巴哈马版图。 但是，特克斯和凯科斯群岛本身是一个买体，

4 0 0 多年来都是这样。

213. 他认为，联合王国政府在某些领域没有履行它的责任，这些领域就是防务、

法律、治安、内部安全和财务。 在这些领域，权力仍然由总督掌握。领土没有防

御部队。 尽管偈然有车佩米访，但却无法沔止外国人侵犯群岛的领水。 群岛居

民曾经花了两年半的时间，试图说服英国承认领土享有 2 0 0 涅渔区的这个事买，

但是联合王国拒绝支持他们的要求。 领土的经济无疑是与海洋连在一起的，但是

岛民却无法保扣自己的捕鱼权利。 同样地，他们无法控制领土的领空促用议，联

台王国也无法协助领土扑灭贩毒的活动。非法贩毒问题十分严重。他说，他并非遣

责英国政府，而只想指出，英国政府无法给领土以必要的保护。

2 I 4. 经济援助和投资资本十分临乏。 联合王国政时说，这是由于领土入口只

有 7, 000 人。 人口太少的原因是，大批特克斯和凯抖斯群岛店民为了生活不得

不移后国外。 假如在适当时疾作出适当的投资，目前的人口就会增到 60, 000至
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70, 000 入。 管理国根据错误的经济标准，将援助数量同入口的多暮味在一起，

便领土陷于持续不听的经济衰退中。 此外，领土公务员行政机丙效能太差无法给

政党领袖以管理领土事务所必须的支持。 在公务员训练不足、能力不高的情况下，

领土是无法实行独立的。 然而每次要求给公务员较多的训练时，总是以无法获得

足够的奖学金或训练经费来塘堡。 另一万面，虽然管理国愿意派遣外出的专冢，

从事为期六个月或两年的合同工作，但这些专家不是到这里传授知识，而是发号施

令的。 联合王国没有履行《联合国宪章》所规定的义务，为领土的独立和自给自

足作好准备。 因此，他建议视察团认真考虑关于在群岛设立一个联合国常驻机构，

以便在未来几年内实行监督的主祗 他认为如杲领土是联合国的保护领地而不是

英国的殖民地，岛民的生活就会过得更好。

215. 立法议会的一个成员说，首席部长和旅游及经济发展部部长埋然英国政府

不给领土以适当的注意。 他说，他与立法议会其他成员不想就此项指控展开争论。

究竟是联合王国政府的过失或是题土政府的过失，这个问题尚未有定论。 人们关

心的主要问题是，在基础结构，培训和投资万面，领土需要大力发展。 他们希望

视察团充分了解目前的情况，接触社区的广大群众，并就所见所闻缗写一份详尽的

报告。 他听完了部长的汇很后，觉得部长们似乎是要求视察团向联合王国政府捉

出申诉，要联合王国政府给特克斯和凯科斯群岛以灵多的援砌，并在独立问题上采

取坚定的立场。 他认为如来目削的情况是这祥，就必须向入氏交待涫楚。

216. 立法议会的为一仅成员况，他知道视察团走在百席的长和总督的邀请下以

联合王国政府合法代表的名义米到顷土，以查明领土岛民是否愿意独立，是否有独

立的准合。 他希望大冢对问题认识清楚。 他认为任何其他问题都不属于视察团

的联汉范围。 讨论的问越是吸其关键重要的。 他想提请视祭团注意，立法议会

并没有参与作出邀请视祭团访 I司的决定。 作出这个决定时没有同人民协商过。人

民必须知道是否愿意独立的决定应该由他们目己作出。 假如视察团来到这里是要

告诉人民何去伺从，入民是不要听的。
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217. 祝察比团长说，视蔡位的目的是要确保人民时目决权利得到了充分尊

重，有关管理国充分和适当地度行了它的国际义务。

218. 付首席邵长斯基宾斯先生蒂同首席邵长和旅游及经济发展部部长所发

表的关于领土情况晋遍不佳的际述。 他促请视察团注意当地人民的情绪和过去几

年来袄合王国政府时态度。 他提到 1975 年发生的京卡努事件说，当时联合王国

政府曾经从英属维尔京群岛派遣一艘军愧和一些督察前来领土，镇压动乱，但是实

际上军剒［和警察抵达时并没有发生任何动乱。 调查该事件的委员会巳在报告中清

楚地说扔这一点。 这个孕仵显示了岛民的不酒情绪。 他认为，假如视察团四处

观察，霜会发觉领土没有任何有意义的发展，不仅缺乏拓展工业的外来资金，而且

在政治、社会和经济领域也受到严重的忽礼。 联合王国政府完全不打算向人民灌

铨政治教育。 人民的社会意识非常落后。 迄今为止，特克斯和凯科斯群岛各处

都没有公共供水系统。 对许多岛民来说，电刀供应只是梦想而已 保健设施不

仅缺乏，而且难以获得。 对外围岛屿的居氏来说，医疗货用十分高昂。 由于这

种情况而产生了许多问购。 田于缺乏设备、资会和专门知识，人民往往眼看着自

已罚亲人病死。

219. 这一点足以祝阴联合王国政府在经济友展方面次有给群岛以足够的汪

意。 1记不能替领土副几居蚁肘说话，但是他认为目祖的以时已尽力低请英臣坟府

不安忽视丞础结构的发辰。 坛合土国政府巳派了工程师和经济字者面禾钗土，拟

订各种工程坝目和进行可行但研究，所秏英镑数以万计。 专象挂出，交给袄合玉

国政府办理的大多数工程坝目在红沂上足可以目力罕行。 这生坝目际了捉佚刁、少

的就业机会之外，还会产生稳定红济的资金。 但走，坏合玉囡蚁府拒绝接受这些

工程攻目，理由是这些项目仍然奇妥基祝罕构方向的发展。 举例说，一问世界改

大的美国大型造盐公司巳对造盐工业作了一个可行性豜兖。 该公司向特克斯和凯

科斯群岛提出的唯一的妥求是凳造一个深水港，但却给联合王国政府拒绝了。 另

外，建造深水港的矣似要求也巳提出，作为发展谖石工业的圣本奇要。 应当指出，
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深水港是可供多种用途的。 目前，所有粮食和甚至建筑材料都必须用飞机空运，

因此费用高昂。 联合王国却认为，建造深水港费用大大，因此没有给予重视。

220. 联合王国政府曾经不断建议领土发展旅诗业。 就资玩条仵而论，领

土是可以同凯曼群岛和巴哈马群岛等邻近领土互相比美的。 在自然景色或资玩方

面，这些群岛所能吸引游各的地万，特克斯和凯科斯群岛都不缺少。 但是，联合

王国政府却拒绝提供吸引外来投资资本的基础结构。

221 . 视察团应当知道，根据视有的完政安排领土政府是不得向其他国家寻

求彼助的。 在考虑实行目决时，农业是必须克视的主要行业。 目前，领土仍然

进口卷心莱、酸橙、橘、葡萄抽、马铃薯和甘薯等墓本食物。 这些基本水果和兢

莱都可以在群岛、特别在北凯科斯和中凯科斯群岛种植。

222. 领土有地下水可供准溉。 但是这方面也一秤帝要基本的资本。 在

这些重要领域，联合王国政府完全没有履行它的义务，为领土的自决作出准备。

在许多恃况下联合王国政府所提供的意见，往往损害了领土及其人民的发展。 但

是，鉴于目前的宪政状况，人民不得以自己的名义回美国或任何其忆匡家直接进行

谈判。 因此，当人民副往奀国商谈美固丞地问题时，岆合王国政府舌诉他们祝，

妥求美国，；发出的拔助经费不应超过 2 5礼万美元，固为他们肯定不会获符超过这笔夤

金的数目。 斯丞宾先生认为这走荒谬可笑饷。 应当记符，关但在群岛维1和启争

丞埂已超过 2 5 年。 在此剖回，行克斯和叽抖斯群的政府为版役天军时 2 0 0 多

个孩子提供免费教育，并付出了其他费用。 因此氖土人民不愿听取联合王固坟府

的慈见，人民时态度是，他们不会乞求于关固，但是亿们有叹与关国讨价还前，刀
求达成一项对美国和砐土人民双方都有利的协议。 尽管捏应代表领土政府的联合

王国政府亭先将忆们予期获待的援助数额告诉他们，但是结呆钡土的所符却五倍于

这个数目。

223. 联合王国政府明确指出，除非附属领土承担在一个议定的时限内实行

独立，联合王国政府将不会赞同任何全面内部自治的安排。 对特克斯和凯科斯群
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岛来说，联合王国政府认为这个议定的时限是九个月。 联合王国政府一直坚持这

一点，虽然外交和联邦亭务部的国务大臣在开幕词中也认为，在防务和保护捕鱼这

方面，领土没有获得适当时戎助。

224. 斯基宾斯先生说，特克斯和凯科斯群岛人民非常关心内部安全的问题，

特克斯和玑科斯群岛政府巳向联合王国政府提出各种办法，要求为加强内部安全而

征聘更多四悔关人员、港务人员、管察和提高官员待迁，因为他们认为这些都是领

土的宣要职位，在安全与税收方面尤其如此。 他们的建议又枝英国政府所拒绝。

在南凯科斯岛，毒品走私和贩卖活动不断发生。 领土政府十分担心，因为贩毒活

动不但危及有关毒品的人，而且毒品的黑手仲向一般的年青人，他是卫生和教育部

长，尤其关心群岛年青人的福利、生活和前途。

225. 立法议会的另一个成员说，岛民的基本箭妥是决定自己的前途。 要

做到这一点，他们必须经历一段可靠的自治时期，然后才能决定哪种办法对群岛是

娥有和的，并试图斛决他们的问题。

D. 同反对党领袖及进步国民党其他成员举行的会议

226. 1980 年 4 月 17 日，视察团同反对党领袖及其三名同僚举行了会谈。

22 7. 反对党领袖桑德斯先生说，视察团可以亲眼看到他所提到的若干情况，

他批评选出的政府把所有罪责都推到联合王国政府的身上。 他说，吸引外国投资

者、发展领土的基础结构以及训练人民都是有必要的。 独立的问赵必须由人民来

决定。 普选预定于 1980 年尾举年 他了货礼视察回访问领土的目的是要碗定

人民是否想在 1982 年独立。

228易在问及如果反对党当政将采取什么措施时，他说，反对党不可能搞复辟。

他说，部长无权参与国际事务或安全事务。 反对党认为，在目前宪法的范围内，

是可以努力使这个国家作出更充分的独立准备的。 但是，如杲现任政府再当选的

话，这也就是代表了人民的意愿，那么，进步匡民党就会遵守这项意愿，尽其所能

地改善现状e
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229. 第二位发言人说3 他不认为需要他们为联合王国政府辩护，但是人民民

主运动就所谓的 "Junk a no o事件”的发言所提到的联合王国政府派来一艘战舰和

警察来从事某些活动的说法是个编造的谎言。 首先，该艘战舰只是礼貌性地拜访

岛屿，其次，这些警察是特克斯和凯科斯政府一旱就征聘的，由于从他们驻防的英

属维尔京群岛到特克斯和凯科斯群岛没有其他的交通工具，因此维尔京群岛政府耽

请求特克斯和凯科斯群岛的总督允许这些警察乘坐该艘战舰前来。 代表们建议视

察团索取一份由法官斯莫尔所编写的该事件说查委员会的报告。 他们说，这份报

告很可一读。 他们还说，这个享件发生在首厒郗长所拥有的 Junkanoo 俱乐部。

230. 第三位发言人提到人民民主运动有关外援不足的指控，他说，对一个不

向其自己人民课税的政府，是没有政府会给予援助的。 人民总符表现一点责任感

吧。 大家对现政府还缺乏信心 有可能投资的人不是不来领土；他们随时不断。

但是，他们在同发展部长兼首席邵长会谈得知了投资的条件后，就失去了信心。人

民民主运动曾试图威吓联合王国政府。 没有人能吓得了英匡政府。 在目前宪法

的视定下，特克斯和凯科斯政府的权力比凯曼群岛政府的权力来咎大，但是凯曼群

岛有充分的就业率。 促进发展所需的不是权力而是信任噱 进步回民党认为，领

土如呆失去英匡伈护回的保护就会遭殃。 但是，反对党所冀求的是人民应自由地

作出选择。 如杲人民民主运动在未来靠也举中获胜，那么反对党进步国民党将接受人民的决

定 他说，人民民主运动向联合匡求助的原因是由于政府无能和不能取信于民，

使得老百姓挨饿。 人民民主运动得不到群众对独立的支持。

231。该发言人说．有所诮“信誉和伲政”的说法。 领土人民缺乏经验，而

且也没有人给他们忠告，可能会犯错误。 这也就是为什么在目初无法的视定下，他

们还无权孰某些事项制订法律的原因。 一旦这些限制消除，总督不能再过问行政

工作、内邵安全、外部安全、国防和财政等事项，那么， “信誉和德政”就不会有

所保证，投资者就会裹足不前。 领土在现阶段还没有能力独立。 它的进口总值
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每年 11 500万美元，出口总但 400万美元 有什么办法来弥补这个差距？ 所

有东西，粮食和生活用品，都依赖从美国进口。 也没有据以印发钞票的储备金。

三个星期前，北凯科斯发生一宗亭件，警蔡局部分枝毁，一名警员造毒打。 首席

部长赶到现场为肇事群众辩护。

232. 在回答视蔡团的问题时，进步曰民党的代表说，人民的政治教育水平很

低 反对党所记遇的困难之一是政府控制了传播的主妥工具一—无线电台，并利

用它来歪曲事实。 不象在其他回家却样，这呈反对党无法使用无线皂台。 反对

党有一份报纸《星报》，告月出版一次，但人人收听无线屯

E, 视察团第一次访问. ""''''"" " -
大特克岛期间的其他活动

上-- --- -'- ------~-~- -~-··-'啊·

I . 访伯特克斯和凯科斯群岛工艺中心.'"·---------------

233. 4 月 17 日，规察团访问了座落在大特克岛，在开发计划署协助下设立

的特克斯和凯科斯群岛工艺中心。 该中心的任务是发展当地手工艺品的生产和销

售作为本地工业的基础，出产有草料、初壳、棕悯叶、百沙尔麻、贝壳和皮革制成

的物品。 每周向游客销售约 120f牛物品；但是，视察团获悉，大部分的游客涉足

之处是普罗维登夏莱斯而不是大特克岛。

2(.J 访问大特克岛上的医院. " --- - -- --- -- -''"''',,.,,. 

234. 这个医浇有两个建筑：以前的医院现在是老年病学中心；及一所 1950

年建成并在数近培加两个病房的综合医院必 此外，目前正在旋工的一个老年病新

单位将提供 18 至 20 个病床。 医疗人员包括主治医沛一名，医生两名。 这两

名医生和护理人员及助产士也为领土的诊所提供服务。 需要动复杂手术的病人都

送往巴哈马群岛”
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23 5. 视察团获悉医院有20 名护士，每个诊所至少一生 护士长告诉视察

团， 1 9 7 4/1 9 7 5-1钉司，卫生组织在岛屿举办了护士训练班。 她希望 19 81 年卫

生组织能再举办类似的训练班。 一组来自联合王国和巴巴多斯的人员在岛屿举办

了一个医疗训练班，她希望能有对老年病的护理人员进行的在职训练。 目前医院

并没有受过充分训练照顾老年病病人的护士。 岛上没有正式的门诊中心，但是大

特克岛各地的人们都到医院求医。 当局想在中心建立一个门诊部。

23 6. 护士长说，主要的医疗问题是高血压、糖尿病和心脏病。 岛民基本上

很健康，没有营养不良的问题。 公共卫生护理人员前往各岛屿为儿童种疽今

3(1 访问大特克岛上的美国空军基地和遥测站
_, ' - --一一 - - ' • "" • 

237. 基地的指挥官路穗维格上校说，大特克岛基地是美国空军监测自佛罗里

达州卡纳维拉尔角发射的导弹和宇宙飞船的一系列监测站的第二个环节。 告一枚

自卡纳维拉尔角发射的导弹或宇宙飞船都飞过大巴哈马岛、大特克岛、然后落到安

提瓜。 比方说，当宇宙实验室开始降落时，如杲基地有一个选定的航道可以进行

监测，他们就会利用雷达和遥测设备来进行监测，并设法传递有关其降落地点的情

抚 他是岛上唯一的军职人员；他的职贵只是作为美国与特克斯和凯科斯群岛政

府间的联络。 基地的合同为泛美世界航空公司所有，并由该公司负责维持基地及

向负贵跟踪和监测发射的合同包商—－类国无线电公司一—提供一切必要的支助煎

务。 常驻工作人员计有泛美航空公司的 2 4 名文职人员和美匡无线电公司的 1 9 

名工作人员，加上特殊发射时的临时工作人员。 除此以外，这只是个小型的空军

基地，仅有一名美国空军人员。

238. 遥测站文职经理佐兰斯基先生说，该站雇用了大约 7 0 名当地人员 J 平

均每年支薪额 350J 00咦元。 遥测站配备一应具全，有时它还协助领土当局向

当地供水，卖汽油给航空公司并提供其他社会服务。 遥测站是个完全独立的社区，

拥有自己的发电厂、住宅区、食堂、俱乐部、戏院和车场。
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239. 路德维格上校引导视察团参观了基地，只除一些地方禁止参观的以外。

他解释说，基地装有价值 200万美元的后勤支援设备。 1980 年 9 月，简易机场

一也是大特克岛上唯一的机场一－将移交给特克斯和凯科斯群岛政府。 这块土

地是向特克斯和凯科斯群岛政府租来的，租期十年，至 1988 年 1 0 月一日满期，

每年租金为 100万美元。 佐兰斯基先生说，他认为租约期内该基地仍晨必要。同

特克斯和凯科斯群岛社区的关系也十分粒洽。

4. 在大特克岛上的公开会议

240. 视察团于一九八O年四月十七日在大特克岛上举行了一次公开会议。

241. 视蔡团主席解释说，视察团受权对该领土的情况、管理国履行其驮责的方

法以及领土上人民的意见、愿望和理想，尽可能多地取得第一手资料。 他要求发

言者尽童随便些，以便视察团俅得到最好的机会，掌握和了除他们的想法和问题。

他补充说，如果有谁在会后想同视察团的任何成员私下交谈，该成员都乐于与 1他们

谈话。

242. 第一个发言者说，他为政府工作了几年，对由于投资议案需要总督和联合

王国政府批准而引起的拖延很是关心。 可锐的投资者常常就不投资了，而将注意

力转向可舵只与特克斯和凯科斯群岛具吾同样潜力的其他邻国。 他认为，较为妥

当的办法是先接受联合王国提供的援助，然后再谋取独立。 独立之后，该领土就

能够自立起来，代表自己讲话。

243. 弟二个发言者说，特克斯和凯克斯群岛还不具备独立的条件。 该领土本

来就缺少资源和保护自己的手段，也没有自己的货币。 过去的西年呈，主要由于

党派争斗便得大部分收益归于少数特权人物所有，因而情况就变得更加糟糕。 该

领土需要较好的治理。 多数人还不知递独立走什么一回奉。
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244 .. 第三个发言者说，期设惩前往伦敦的代表由一直在设法消除总督的保留权

力。 他们回米之后，应该让特克斯和凯科斯群岛的人民知道联合王国坟府说了些

什么，而后让人民决定他们愿意接受还是拒绝联合王国政府妦议的沁一揽子笫决办

法。 政府已经接受了英国的建议，而特克斯和凯科斯群岛的人民，一直到一九八

O年一月五日外交和联邦事务邻国务大臣在电台广前了一项声明之后才知遗独立的。

当时全国陷于尴尬的境地。

245 .. 第四个发言者说，他一直是个政府的公务员，深知该领土的人民袚奴役以

来一直受到的殖民统治。 两年以前，政府文职部门的所有首长都是移居的英国人。

他们的生活水平要比当地人民远为优越，孕实上，存在着住区的隔离制度。 这种

情况巳经变得令人十分不能容忍，因此在一九七六年，许多当地人，主要是那些十

四岁就辍学的失业青年，袭击了那些移居的英国人。 瘫些青年没有疾得进一步训

练的设施，也没有人考虑让他们进职业学校学习。 一方面，那些移居者过着头等

公民的生活，另一方面，特克斯和凯科，听群岛的居民却在遭受贫穷、失业之苦，缺

少社会设施和文娱设施。

246. 关于缺少受教育机会的问题，他愿意对视察团谈谈自己的经历。 他曾经

给英国．美国和加拿大的大学写过信，很幸运，他披录取在俄亥俄州立大学。 他

的上司土妯测量同局长知道，他不可整得到联合王国政府的奖学金，于是他亲自写

信给联合国请求给他资助。 互关合国答复说，资助个人不是联合国的政煮，如果他

通过政府提出他的申请，他肯定会得到奖学金。 按照制度，他必须通过他那个部

门的首长向负贡政府文职人员的秘书长提出他的申请。 他向土地测昼局局长提出

申谕，说明他希望继续深造，成为一个城镇和农村的规划工作者时，他得到的回话

却是，该领土不需要合格的城镇规划工作者。 他认为，拒绝的真正原因是，政府

文职部门中的多数职位都是留给移居的英国人的。

247 .. 在转题谈到现行宪法时，他个人认为统治该领土的是总督。 按照宪法，

总督只听取由四位部长组成的执行委员会的意见。 总督可以驳回部长们提出的有
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益于这个国家的任何提案，也可以接受这种提案，如呆他决定这样做的诘。 如杲

锅认为必须做某件事情的话，他就可以去做，而后冉于询问执行委员会的意见呵，

说他认为必须做那件事情。 总督直接负责国防、外交｀包括警察部队在内的国内

安全以及所有文职人员的住命，这就赋予他愿意调谁耽调谁进入这个国家的职责。

他还有权指定他想要的任何人充当代理总督。 结来是，民选的部长们无权在特克

斯和凯充斯群岛上实现任何有意义的发展。

248 呵他个人认为，特克斯和凯克斯群岛受人统治的时佚大久了。 联合王国政

肘曾经说过，它受到了国际机构的压力要它退出殖民地，还说它不再有兴趣当殖民

大国了。 如果这是联合王国政府的观点，那么解放人民正当其时。 他深信他的

同胞有能力管理自己的事务。 视察团将会亲自看到，跌合王国发展教育｀社会和

经济基础结构的成就是多么微小。 联合王国上届工党政府许话特克斯和凯科斯群

岛政府它承担义务提供为数 4,000 万英镑的资金啵助，俾使特克斯和凯抖斯群岛

有所发展提高。 然而，新任保守党政府却明确表示它希望摆脱援助殖民地的负担。

因此，特克斯和凯科斯群岛如要获得任何有意义的形式的发袅，唯一办法就是把这

些责任自己肩负起来

249. 第五个发言者说，他完全反对人民民主运动政府同意和炮制的时哏内实现

政治独立。 人民对独立作出决定，必须根据事实。 视察团了哮该群岛的自然资

源、经济发展和人口规模。 他认为人民有潜力完全管理他们自己的辜务，但是条

件还不底熟。 前一个发言者巳经提到，保隧；医疗、法律.... 教育和工秷等领域的

许多重要职位邧为移居者所占据。 当地人民无疑有潜力填补这些职位，但至今这

种潜力尚未得到发掘。 他认为如果岛民把1他们的全郅墓务都交给完全唔生的人去

管理，那就太欠考虑了。 这些都是他们做淏定时必坝依据的情况。 该领土的自

然资源极为有限，李本上只有渔业和发展旅游业的潜力。 这就是他当时所锐想到

的唯一自然资汛 另外，任何自然资源的开发又决宪于是令妮联地雇用一批劳动
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力，但是他难丁想象在特兄斯和玑科斯群岛上可以雇用到一支 3,000 人组成的劳

动队1五 你还得考虑一个国冢有无支持一种货币的能力。 在政治独立时信况下，

斯待旌舍就太过份了。 而且，人们也没有义务令予施舍的。 但走，无论如何，

贷赦是无全不同于施舍的。 他认为，诗克斯和凯兑斯群岛不同于亚洲和非洲时邧

坒国家，它从未艾过殖民大臣的戎叫，因为很本就没有什么东酉可以剥削，殖民大

匡过去占据运个岛国的全部目的都在十它的战略位进。 该领土需要的是同联合王

匡和其他国家建立一种工作关系，以便开发该硕土的自然资源和人力资祝，尤其是

后者，序便该领土上的人民袨够管理他们自己的事务。

250. 弟六个发言者说，他深信该领土还不具备独立的条件。

251. 弟七个发言者说，在伦敦同外交和联邦逼务部国务大臣举行的会议记录表

闭，该大臣明确表示，如果该领土接受联合王国的硉议，祝况就会好起来，因为如

呆该领土拖延独立，优惠的援助就可栳会削减或取消。 这位发言者问及特别吞员

会是否拥有对兴起的独立国家提供经济、政治和技术及助的任何办法。 视察团主

席回答说，特别夺员会本身没有坟样的办法，但是它可以向大会提出硉议，接奇六

会就可以请求联合国系统内的专门机构和其他的组织提供这种援助。

252. 第八个发言者说，他个人充分认识到特克斯和凯克斯群岛的独立是势在必

行的，虽然一九八二年的限期不切实际。 他指出，国内的军医全是移居者，大多

数教员.. 土术工程师和机减工程帅都来自国外。 这些专业化内职位必须由经过适

当训练的特克斯和叽科斯的岛民填种之后，才徘取得独立。 该领土必须首先开发

其人力资踝和经济资源，只有到那个时候才能走向独立。 岛上的人民必须把自己

家园登顿好，这样，在他们向联合王国政府妥求匡内自治时，他们才知道准备取得

独立将婓多少时间。 只有到那时，他们才能够谈论他们独立时要接受的拔助。

任何国家独立时都接受这样的援助，但不能把援助当作经济基地加以依靠。 他认

为，喷非和直到该领土建立了健全的经济奉池，否则谈不到独立。
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253. 公共工程、公用事业和劳动部长同斯特伍倦先生说，他很遗憾，他的国家

在联合国一九四五年成立时没有底为创抬且 该领土不拥有自然资源时说法是不

真实时。 熟悉特克斯和玑科斯群岛历史时人都知诞它拥有自然资深； 20 年以前，

它一直出口盐、西沙尔麻、树子、鱼和酘径。 曾经有过许多发展机会，但管理匡

从未捉供过必要的支持或协助。

254. 美国曾在该钡土上占有一个基如达 26 年之久，但从未向当地政府支付分

文。 关国政肘妇峡合王国政府都未詈对美国军人的非婚生子女提供过医疗、教育

或社会韶利。 这份担于全部留给了当地政府。 甚至在最近有关美回丞地的谈判

中联合土国政府也没有给该领土以帮助。 此外，当他们同其他政府（譬如美国和

加拿大）接触妾求拔助时，他们权告知，只要该领土仍是殖民地，就不可俅对当地

政府提供任何援助。

255. 同斯特伍伲先生说，如果联合国有任何支谖或有助于支援该领土的办法，

须土政府将诩求联合国在特克斯和凯科斯群岛上成立一个办事处，研究这个回家的

经济问题， 领土政府还请求联合园派一个观察员小组，观察即将到来的选举。

256. 随视察团同往的联合王国驻联合国代表团的一个成员麦克莱先生解释说，

联合王国曾以管理国身份在特别委员会上多次表明，任何一届英国政府都不会对任

何附属领土强加一种它没有选宪的政府形式。 它不会强加任何不代表人民愿望的

宪法制定过程，它也不会强加独立。 关于英国政府正在把独立程加给它的一个附

胧领地的说法在任何时候都是不公正的。 英国政府所庞做的或许蒂是提出终议，

在某些情况下，它将对一个愿意独立的国家尽其所能妯提供援助。 该领土的人民、

他们的部长们和反对党巳经觯释过，目前正在讨论一损；子鲜决办法。 如果特克斯

和玑科斯的岛民决定要雪新开始的话，他们可以采用这种办法。 但是，如果特兑

斯和凯科斯的岛民通过选举或他们自己的宪法制度决定，他们目前还不想取得独立，

那么，管理匡是不会把独立强加给他们时。
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F. 视菜切玑科斯岛

l 嘈在南玑计斯岛上 a'~公升分议
二一一.... -一·、雪..一、一.. - -- -- -·. 一--··-矿仁一 雪

257. 四月十八日晨，视蔡团抵达南玑计闷岛（人口 1, 600 ) , 在那呈巡视了

政府各部门、保赁中心、轻察局尥污关、渔业切及忖j 玑计氏口大西冲司萤鱼加工厂。

视祭团还巡饥了美国沟岸督卫站。 视：朵比汇飞 ttru 1;、?、 I~:) 、J卢歹扫芷夏采斯岛以荫，

在闱叽科斯岛在区中心举行了一次公开会议。 在南乳汁兀；有冈个远区，一个由蕨

游与工业和资源发展部长马圭尔元生控制，另一个由反对飞忒汒I衮臼斯先生控制。

2. 知＇式中心与 -f: 渔汤
. - - - - . 

258. 保硉中心的人员编制是两个护士（一个正式护士，一个实习护士）和一个
从美因来的退休医生。 岛上还有一个牙科医生。 保赁中心平均姊天减疗 3 0 个
病人，并对岛上每一个人都供应医药。 视察团注恁习药飞供应疽块，还得悉领土
上医生人数不够。 在大特克岛上有三个医生，但由于缺少护际交通，总异诮不到
他们。

259. 视蔡团离开了保健中心以后，巡视了活关、税站（主要是用来储存没吹货
物）以及房察觅 警察局的嫦筑巳经过时，犹悉政府困年半以酌罕巳谐求更礼

260. 在渔业站，视察团听到陪释说这个渔业站向政府挤供充计资料， 并捞子于搜

寻、营救和执法工作。 这个渔业站装备有 7 艘捕捉龙虾的听和 5 0 到 6 0 璞替酱
人员使月的轻行之快艇。 每艘捕捉龙虾的沿订 2 5 0 个扽捉吞。 不特异否经过加
工，每尾龙虾内戒低重复都是 1 4 0 克。 从一九七八年八月到一九七九年三月，
龙虾的捕捉总量是 322, 230 公斤，浩螺是 2, 458, 108公斤。 龙五）：出售每忒
0.8 晏元。 海噤每一百只出售 1 5 美元到 2 0 美元。龙虾供应给岛上的一

个加工

厂，这个加工厂每年加工的定额可达 45 万尾龙虾，且走视察团衱告知， 这个加工
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该领土上有 260

忖页有执点的捕虾人，他们都有自己的设备。 这些捕虾人可以从加勒比开发成行

得到贷砍，利恩 8 96, 两年偿还，从政府那呈也可得到贷款，利息 5%。

赘告知，当池人民付不起 8% 的利息。
视察团

除了龙虾和海螺以外的水产资冻，几乎还

次有开发。

3. 美国洒岸警卫站
.. 

. 
. . . .. ~. 

26 I. 陌凯科斯岛的美国海岸管卫站，是个小型设施，配备有
4 名电子技师和 14

名支助人匕贝。 该警卫站是根据联合王国和美国之间时一项协定建
造匈，其目的是

麟该地区的航行，因此，该站装备有一个发送信号的装置—－罗
兰系统。 由于

靠近迈阿密，每月在该岛上的花费只有大约 2,000 韭元到 3, 000 美元。 但是，

该站的人员却向当地社区责供各种屈务。 视察团得悉，该管卫站被认为巳经过时，

将千一九八O年年底关闭，庙时将移交给特克斯和凯科斯政府
。

4.』在南凯科斯的公众会议
．~
．．
．一

264 主席向大约 5 0 位与会者概述了派遣视察团的目的和持别委员会的
职责。

26a 一位当地律而和盐矿工人的后裔说，该领土的经济
一度靠盐业悚荣，但由

于世界其他部分食盐成本较低，领土上的食盐生产遂告停止
。 可以说联合王国政

府已尽了最大努力帮动领土，但由于管理国无力提供更多
抸助，因此颂土奇妥其他

的援助来源综 关于个人褶和司题，他说只有同执政党有联系的人生活
富裕． 大

多数人靠捕鱼为生，但渔源几乎枯竭，渔民收入低漱II

264_, 另一位发言者说独立问题是领土人民面临的最
重要问题。 虽然首席部长

和地的政府同事一向提倡独立，但人民意见不同；他
们不想独立，独立问题是一个

全民问题，应由人民决定他们是否要独立，人民打算经
过投票决定这一问题． 人

们害怕独立，因为赁土的面积大小。 他说，一个小国独立以后，第一步是“足尹

坎客成了大亨＂，人民却因此遣殃． 经选举产生的政府成员，在民主制度下原应
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是人民的仆人，这时却成为人民的主人。 领土的人民知遣什么对他们敢有利，他

们不要独立、大亨或主人噱 他重申将经由投票决定领土前途。

265. 第二位当地律师和食盐公司老板的后裔认为政府很了解独立的问题，并问

道，在领土仍依靠预红补助的时候，如何能够独立。 作为社团法人的律师，他感谢

联合王国政府为特克斯和凯科斯群岛所做的事情，联合王国人民正为此付出越来越

多的捐税． 他要求视察团帮助领土发展自己的工业。

266. 另一位妇女发言者说，领土必须进口它所需的全部消费品，它玩无船只又

无飞机。

267. 另一位发言者认为，对这样居民希少而又相互分离，经济薄弱或没有经济

可言的儿个岛屿和沙州，要达成独立，时机还不够成熟。 领土需要经济独立，然

后才可以达成政治独立霾 尽管可以得到 8 0 0万或 I, 200 万美元的一笔独立援

助，但在 I 9 8 2 年前独立，对大多数居民仍是一种不可接受的想法。

2681/ 另一位发言者对联合王国政府过去做的和现在仍在做的事情表示感谢，但

认为人民并不要独立。

269. 又有一位发言者希望视察园能通过联合王国政府帚助颂土解决有关独立的

各种问题霾 他不认为政治独立在领土内能得到足够的支持。 首席部长和他的代

表团曾去伦敦为人民谋求更好的生活崎 联合王国政府曾告诉代表团说，如果他们

想望改善生活条件，就必须同意一个达成独立的时间表。 领土人民反对独立，但

首席部长觉得联合王国政府的立场是领土应当独立。 领土政府还没有处理自己事

处的能力。 许多政府部门的业务活动水平很低，包括今天上午视察团所访问的渔

业部，这是多年来对领土不甚关心的结果羁

270. 每天都有一些船只在去其他加勒比岛屿途中，在距离领土 2 0 至 3 0 公呈

之处经过，但从未获得鼓励在领土停靠和卸货。 他支持首席部长的立场，要求联

合王国政府提供贷款发展领土的基础结构，而不要把独立强加给人民。 但是，若
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独立一定要来到，人民也不得不接受。 很多人可能享受不到利益，但他们将作为

模范的特克斯和凯科斯群岛人来接受这项兆战。

271. 反对派领袖桑德斯先生认为，要求自决是领土人民的权利。 它意吠着人

民的慈志必将实现。 然而，视察团在群岛旅行期间将会着到领土完全没有准备好

接受随独立而米的各种责任。 人民贫穷，寄要有适当的训练；许多地区缺乏基础

结构，有待努力之处还很多疆 他强调说，人民还没有作好准备，但准备萄要时间。

他告诉视察团，南凯科斯人民反对在 I 9 8 2 年独立。

272. 另一位发言者说，就独立问题来说，立场很分明：政府方面赞成，反对派

反对。 然而，他觉得在当前独立，人民还无力承担耿贡尊 正如前此一些发言者

所说，奇要在所有其它方面都能独立，然后才可以谈政治独立。 大多数独立的加

勒比国家都玻财。 如果人民投票赞成人民民主运动和独立，就不会再有选举了。

273. 另一位发言者在谈到独立问题时说，政府去到伦敦，并不是要求独立，但

是从那次会议的记录大家可以清楚看到，联合王国政府给他们的选择是”或是独立，

或是什么都没有＂。

274 又有一位发言者说，他在广播中听到首席部长说，联合王国正把独立强加

给领土。人民还没有为独立作好准备。 他们不要在现政府下达成独立问 他问，

如果首席部长不能在目前情况下管治领土，又如何能治理一个独立的国冢。 他吁

请人民继续让“英国的国旗飘扬"。

275。 接看发言的是当选为议员的威廉· 米尔斯先生，地回顾说，视察团同立法

机关开会时，很少提到独立问题。 多年来，联合王国政府没有公正地对待领土。

有好儿个专冢队来到群岛了解有何需要，并向联合王国政府提出他们的建议．对领

土来说，这些报告从没有超越伦敦某些官员的办公桌，从来没有执行。 在当前阶

段谈论独立，在时机上尚嫌过早。 如杲联合王国政府在 I 0 年、 I 5 年或 2 0 年

以前就给予领土它所要求的援助，和花在编制报告上的数以百万计的资金，那么领

土在当时就可能巳处于较好的境地，而且可能已经要求独立了。
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27 6. 1 9 7 8 年 1 月他在立法议会发言时曾告诉政府说，他们应当拒绝外交和

联邦事务国务大臣里德利先生的提议。 如果联合王国政府没有要在经济上和其它

方面都处于较好地位的其它加勒比属地在 I 8 到 3 0 个月内独立，他行不出为什么

要这个硕土这样做。 领土奇要大芷爰助的投入以发展其基咄结构。 领土人口不

多，大约只有 7, 000 人凡是生活上所哥要的东西都须进口。 他最近访问了各岛，

着到它们彼此隔离。 每个岛屿都需要同样的基本设施，如自来水、电力和电话。

他问联合王国政府如何花够期望领土会在今后一年半内想望独立。 独立萄要付出

很高的代价，熟悉整个加勒比地区的事态的人就会知逵，对那些要求独立的国冢来

说，代价是何等之高。 他相信如杲领土仍在英国管器之下，劝使海外投资者到领

土投资，就容易得多。 他认为若干年后，领土的处境可能会使它可以要求独立。

277. 联合王国政府告诉现在的项土政府戎其后的吹府必须独立，如果领土接受

独立．英国政府将给予多少东西，若拒绝独立．就不给，这简直是一种威胁。 应

当允许人民自己考虑并决定独立对他们到底有无好处。 如果一个国家独立以后不

得不到世界银行或国际货币基金组织（货币基金组织）乞讨金钱禾维持吹府咐管理，

这是很不光采句。 人民要的是靠自己时力量生存。 他要求联合王国政村给予他

们为基咄告构，他们就可以发展自己的渔业、旅游业和其它吹入来源。 他们要求

联合王国政府珨予独立的日子会到来的。 但也认为英国政府在池1T1一无听有的对

侯，把浊立强加给池们，是说不过去趴

278. 因为没有其他发言者，主席惑谢公众出席会议，也惑谢发言者提出池ff] 内

意见。 会议宣告结束。

G. 访问普罗唯登夏莱斯群岛

悦述

279. I 9 8 0 年 4 月 I g 日，视察团访问普罗维登夏莱斯群岛，在那呈视察了

《利沃得马呈纳和维扭斯》（一处住房设资区）、：是议句《地中海1具乐节B 》时听在
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地、内处床员中心扣五个奇瑚礁鱼场。 陪同况某』内有首帝呤长办公室动生必书

比恩元生，公共工在的长冈岈付伍亿先生，口普岁瑶登丈莱
斯地凶专员汉切尔无生 3

280. 在《刊沃得马呈呐卢准诬斯》，沈持釭廿会）心了地产役资
主i壬，池告诉说泰

团，已没订史多时土地可洪出告。 母一块土地面识的 f民大，有八公顷，，听有地块

鼎修逋了追沿。 头主可衬吧块再序细分或出吾）共商业页用（冲旅喜）。
哎资区

占地共 24(Y.公顷，其中半数已出飞，有些盐缄烟峙司于廷造尚尔夫
球场。自1972

年以来，池1月一直设法促它向公众升放。 该处有一个洪小沿停泊内系册池。 提

议时渡收忖，《地中海俱乐的》相距匀一公兰，占地 2 8 公顷，龙成以后自成体系，

有一道专用过咯和另一杀过庄叽场内专甩迳沿。 l具乐司伈夺育 3 5 0 个房 i叶，不少

于 1 0 0 名的雇员。 这些雇员付在项土和决』妾受飞练。 汉帝司政府 :yg 办定，

俱乐词3~),口不总在 I 9 8 2 年开业，凇定舟立汇兑叭 问斯持泣昂先生告诉观昙阅，

为俱乐郘供水．政府忏须开支 45,000美冗 ::i , 也晏峡合王围政仔只贵这笔奇屑。

28 I. 视蔡团随后访问了晋罗堆登又菜所为两个采赁中心，一个走
私人诊听，另

一个由吹付经营。 政府诊听吹农点呢诊费，冲次 0.50 关尤，而且听品免呐。私

人诊沂每次就诊收医药贡 4 天元， X 光和化授克在个。 音罗幸登夏莱斯＇向人口约

有 I, 000 人。

282. 观祭囡随后访问的五个嘈瑚礁，是一个小型住区，啊一所
小学和一个小规

谟的渔产品工厂。 该厂有 3 4 名雇员，乎均每小时工·/f I 020 关兀，母同可加工

和冷冻鱼类 4,000 公斤和海l积 5, 800 公斤。

晋罗唯登夏莱斯公众会议

283. 4 月 1 g 日下午，视察乱在兰山住区的一／斤学佼内召开一次公众会
议，有

100余人出蒂，包话地区专贞和民选议员沃尔持．考克斯
先生 3
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284. 一位发言者说，在举行远竿一年后，一个豆扫贮釭廿访问了－普罗唯登夏莱

斯群岛，并偕此叽会宣称总督礼胆启又力沮峙矣汇 习汾人沁卞其它事讨外，告

诉代表团完法生效时间并不很长，不能证叫汇伈沪立f二见 攻叶因表国后来电

背人民匈总呈，前往伦教。 顽土人氏在攻书、戎沂_::,i i上式)j勹j :J们之月足吵时准备，

叮以达戊佷立J 磺土还没利讥令可以让洌叶忙兰 fJ 已，才 {:i、丿月心力。 它凌订沿只

或飞i1L 可供运迖碳食之用。 特兑所岛民悍凯 1十外方戊之： j ,'.f 正，/ ;;x_ 见。 在镜土

还没有叱无一团结时时候忒关扰浊立，对国求封斗己』 friE :1.:t, 已;',[ :,·1:'., ;; 汇 又因为领

土缺乏有吱术时和专业方面时人材，天沈浊立忖，2: 味义： (~ ·: ,t //、上」人下贮呈j 冢哥务。

285. 只有执吹觅叶以埂用唯一时广怔电台（守克，，Yr 心儿，十对电台），甚至反对

觉郘不泥使村，这是不适当、也不公｀卡封。

过可龙会导攻暴力与破坏。

i也仆t -~i 芯叮屯，之生廿故，卤为祖立）司

286. 另一位发言者提到某堂浊立可加，动比 J 了(u勺才zi叶忙，认为是过当记叹时

叹训。 2, 500 万美元的一揽子浊立谖劝走不夕,]'尸］一千之丸飞会用完。 领土

必须依颖吾外的专业人员，包括中学佼长、医生、吧万斤吹百卢尸i 。 砚土没有
货沿。 虽然会议的时间不很恰当，因为多次人不足王工乍t走在吃口］，但走池门
肯定到场对人中， 9 0 %不要独立。

287.'l也认为一个国家在达成浊立时时侯， 不能窄借贷反日， 叶几位发言者也
浔同佯内见译。 它必须要能自力更生 3 项土并义汀飞凇。 』七，他1f1 认为熹
土还不记妙浊立。 有儿位发言者说，普罗唯佥艾莱岈衣凇龟也力生，池,ff] 担心顿
土卤立后，县在内渔产品加工公司会迁尚该岛。

288. 为一位发言者说｀独立对多数人来总、是乍以兰牛肉问过。 就1也心忆所
及，硕土一直走靠自己求取生存时。 地认为改好是让颌土关行尧全对内昴自窊
因为它还没有为浊立乍对准备。
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290. 另一位发言者说，领土哥要发怎 旅游和工业的门正在衰退，渔业也已

经茨产。 政府宣称没有悦吹，而且也没有沿只或飞礼。 1也买在着不出视土怎么

彰）多蚀立。

291. 有几位发言者咀心，如呆国冢妥走同浊立，小启总会发生恭力和哎坏。

292. 另一位友言者、学仪时女佼长况，她不走政各，而是一名公务员。 她！司

意听有反对伍目前买现独立时人的观点。 对有些人听作关于峡乏师资匈发言，她

也同意。 她认为一个国冢应该逐渐达到成热内阶段，忒象接受孜育时过佳一样。

她认为池们还没有为独立成好准备。

293. 该选区的民选议员考克斯元生捉到较早有儿位发言者说，人民不埋祥浊立，

这说明人民还没有为独立做好准备。 至于执政党听说，联合王卤迅慎立强加令须

土，虽然他未去伦敦，但他知遣英国彴政策是，当一个顷土要求完全时内的自治对，
它，犹必须在 I 8 个月后接受独立，这项政惹适用于它所有乳叶属领土3 在这种情
况下，龙不咙同慈，联合王国是将独立强加给顷土。 另一位发言者说，他订不出
须土如何能在网．三年内做好独立的准备。 食品必须从巴哈马迂口，囚为在群岛
内没有农场，如杲食品不总运送进来，人民就要受生 考爸一下顷土时条件，沉

可以清楚看出它还不能够独立。

294. 另一位发言者说．根据反对党、进步国民党与祑合王国以及执吹党、人民
民主运动与联合王国政府在伦教会谈的记录，可以清楚行出执政党升未妥求独立，

而是英』政肘坚持要特克斯和凯叶斯砰岛接受浊立。
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H. 与人民氏主运动甘屈部长和成员的会忱

295 . 1 9 8 0 年 4 月 2 0 日，视察团会见了甘肛即长女卡特呫先生加人民民主

运动的成员，其中有卫生教育、福利和地方政忏沁长，J产上飞斯先生；公共工程、

公用事业和劳工部长阿斯特瓦悍先生；旅游、工业和责况发厌沁长马士尔先生；财

务秘书戍屉士先生；务妇斯先生和厄尔．英厄钳先生" :}l-i1_'1护：．、团团长对视 ，1又因在履行

任务时所得到的树助和便利表示惑汽 视罕司在公升会议上江，J~j":j 1叮众实在很想

了衅该祥岛正在经历的演变过程的所有方面问灯，并希望庄它访问其他三个岛屿时

有更多机会听取人民的意见。 视察团帝望尽特收到其他的子 (!-'11,,1] 如小学生和中

学生的人数、劳工和人力的数字和统计咕据和各岛屿经济归社会发员计划（如果巳

有这个计划）的大纲。

296. 马圭尔先生说乳行宪法有四点与时代不合｛忙 宪涞饥定一打们才政问题由

受总督查接指示的财政秘书管垣。 第一个改苹应当是夺任一个廿败邯长，直摇管

理领土的收入和开支。 第二，群岛的防卫，特别差有关森品买卖凶偷芞 联合

王国政府已经充分表明它无能充分你卫群岛。 阮然英国效府（讨忖总译）负有防

卫的贵任，它就应当负起该贲低 疡三，内部安全而妾大加妀'.::5- IJ 如呆人民佑

当选代表屡向总督提出要求，却未能促成米取具体行动改汇妇的安全，唯一的办法

耽是修改宪法内的各有关规定 管理国应当囥行其责任，不然气忖责任突给钡土

的政府。 呜心是政府约经济政策。 例如，联合王比咬行以乎竺待拒绝芍予超过

荒初十年约关悦减让，这就阻碍了海外公司、国际铁行归兴建公司在并岛上孜资，

面巴哈马、多米尼加共和回牙买加和滔地政付给的关社归让姑 3 5 年。 为了便

群岛得以制定有效的经济和发展政箭，任何于气詈应当汽定忖大口；／产的者 1壬柯交

珨蜕方叮t 府。

297 . 气廿士先生和如基宾斯先生对马圭尔先生抸己的儿点再作了补充。 斯基

室斯先生扫出跷行宪法不允许地方政府自行制 i声通过可汽。 地方政府如果有钦

个权力，它耽能够制定改菩岛上居民的社会怕况饷立法，其中特如迁云忙令、社会
保险、移民问题和失业问题。
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298. 马圭尔先生说，联合王国政府对领土事务的漠不关心是可以证明约，例如

总督的变换大过频繁、对地方政府所提各项晏求的反映缓漫，并且有些被委派的总

督经验不书。 如果有人告诉视察园特克斯和凯科斯群岛是英国优先汪慈的问翅之

一，视察团绝对看不出事实是如此玑 加勒比这个地方是具有高度竟争性的，如

果巴哈妇骰在两三天内作出各项决定，那么特克斯和凯科斯就不应容忍邧种要等两

三年才能作出决定的情况。 权力应当是在群岛人民的手上而不是在坐在伦敦的某

些人的手上。

299. 詹妇士先生指出该群岛在走向独立约期 1日］有巨大的需婴，他识特别夺员会

敦促联合王国政府帮助岛上居民银哆自给自足，
并使他们能够处理自己的事务。

300 . 马圭尔先生并说，该群岛缺乞捕鱼设旂；
飞机场不符合民航组织的苏议；

如杲盐业连同旅游业和渔业
而且也没有适合的港口。 政府正在考怠恢复盐业。

追切需要的是建浩一个深水
跷够用现代技术恢复起来，对该国很可能大有帮助。

港口。

301 . 斯基宾斯先生说北凯科斯
和中凯科斯群岛是适合从事农业拍箭硅想岛屿。

巳祥证明，如果有必要的永利设旅，
这些岛屿都可种植水来和菩菜。

些必要的项目赞洪足移茹财政

302. 马圭尔先生说，
联合王国政府没有为所有这

马圭尔先生在答复一个问 uv时说，升友计
沪京；因此，群岛如杲独立也许更好。 南凯科斯和音罗维登复莱斯的总计划。开发病
划署巳制定了一个发展盐声大特克、个飞机切，并由联合国在该群岛进行水力调查。
署硉议在普罗维登夏莱斯群岛建___ 但是，联合王国政行不

联合国一定花了相当多的钱制定发展
』的具体建议和计划。

不作出积衱的咧应。
是经常忽视意见，就是对这些计划

四个联合国规划者行与该群岛订一

303 . 斯基宾斯先生说，
自七十年代初以来，

年或两年的合同，对大特克制定计划，并草拟了若
于土地使用分区计划。 1~. ff1 巳

提出为普罗维登夏莱斯建造飞机切的计划，
当地的规划和发展局巳卢、通过了该
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计划；行政委员会和政府也已核可和通过。 而现在联合王国政府却说由于资金不

够，该计划必须加以修改。

304 . 麦卡特尼先生说，／就是因为管理国显然在执行其责任时有所疏忽，岛上居

民才认为除获得独立外别无他法D 他要视祭甘］将所看到和所听到的一切作出报告。

岛上居民来能从联合王国政府得到帮助。 视察团也将同样无法使该政府为岛上居

民作任何事情。 联合王国政府说它正在帮助便其余各殖民地准备取得独立；这并

不是真的 Q

305. 马圭尔先生在答复一个问题时说，作为五年发展计划的一邵分，各种项目

的费用橇算计约 4, 000 万美元，这项费用低算的全部清单大约在 I 8 个月前就维

制出来。 英国加勒比发展司巳咳可了政府的五年发展计划。

工． 主汇巨芒凯科斯

306. 4 月 2 I 日上午，视察比到达中凯科斯。 它访问了内个小学和连接北凯

科斯和中凯科斯约船坞Q 该视察团由副首席部长兼卫生、动育、福利和地方政府

部长斯某宾斯先生陪同 Q 他们到达时由区助理递格扛斯．泰勒先生迎接。 当天

下午，视蔡团在一个学校里举行公开会议，出席的人有 1 0 0 多个成年人。

307. 第一个发言人是即抒参加晋选竟选的进步国家党疾选人罗伯特．霍尔先生。

他说，颌土帝要发展起来，特别是它的基本设齐队公路、逋讯和运轩。 它斋要更

虷的学校。 人民的处境是困难的；但是他不认为为了达到这些目标，现在就必须

独立。 人民预期和希望衪们目前与啋合王国政府约关系会继续若干年而且会有所

妀弄。 昜钊，人民以为他们是披迼要独立的，有一些人认为既然如此他们就只好

接受了凸 一般地说，他们不认为时机是成熟为。 后来，他们发现他们并不是坡

迼独立。 在举行选举时，人民会反对独立。 岛上人民的共同意见是不导独立。

308. 若于人支持该发言人而大多数在场的人则举手表示支持的五

309 。团长提到视祭团羊先到网个学校嗳行的访问，并说视祭团对各位教师表达

自己的慈见和对儿章的天真活泼、聪明健康侍纠伐好的印象，他请人民就岛上的教
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310 . 儿个发言人说，列｝坒子女必须到大特克中学上字的冢长们所面临为问题是：

交通贲大、在大特克不易找到适当的住所，他们也无法维持这些费用。 他们的子

女通常就不得不中止中学教育。 他们很想看到有中学教陌到岛上来拗书。

3 11 . 另外一个发言人曾在南凯科商的学校工作一年。姓说，教师们都很勤方而

专心。 她说，给予文化误桯和职业技能课程的优先不高。 一些不够眵应付“书

本功误”的儿章，可以得益于其他的学习，如烹调、绛纫和绰织笥子，这些对社会

都是有帮助气 有这种技能的当地居民，无论他们是否韵哆读写，应当请他们到

学校，把这些技箭传授给学生以便彗助学生今后有误生之遣。 在文化生活永远丧

失之前，应当给予较大的言视。

312 . 另一个发言人说，到伦敦访问的政府代表团曾导求成立内部自治政府，但

没有要求独立。 现在应当坚符”和平、讲步与幸啎＂。 有了内部自治，政府就

有要好的机会送勀师到海外艾训练，而不必再符入教师。 其他国家要为争取独立

而讲行斗争，联合王国政府则粟“把独立扔给我们＂。 邓么人民就应当接受独立

了。

313 。另一个发言人说，在经济衰退的时候，没有一个国冢是荷要独立的，而领

土的经济则一直在下降，也看不出会有好转 D 他指责政府管理不弄，并反对在执

政觉下走向独立。

314 . 剧首席部长兼卫生、教育、福利和地方政府部长斯基宾斯先生说，对视察

团的职权范围似乎有一些误鲜，它的职权范围是要观察领土的政治、经济、社会和

教育的情况，并调查人民的意见和愿望。 他以卫生教育、福利和地方政府部长

的身份说，虽然提出申诉的人不多，但是他所知遗的不满意见是不少的。关于经济

问题，政府能够平衡其预算而不帝要补助金，这个信况是领土有史以来的第一次。

关于政治、经济和社会，斯基宾斯说各方面的发展都不足。 他指出联合王国的贵

任是要使领土有充分的准备。 他说揽巳成为反对派之一的前任政府所负的贵任是
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宪政妀革，而非宪政进展。 在伦敦的会谈上，人民民主运动要求在独立前有 5 年

至 1 0 年的过渡期间，反对派则要求 4 年的过渡期间。

315. 后来，副首席部长提到了甚本设栈的不足，包括缺乏深水港口，而岛屿之

间的突迥要依靠昂贵的航空，特别是外国岛屿的交通。 他说，电话、电力和供水

没有充分发展，仍是许多领土居民的梦想而巳。 他提诗视察团注意到各医务室通

常缺乏药物和医生，甚至缺少阿司匹林。 有时侔因在大特宽的全科医院缺乏痉当

佐设备，病人在转送到巴哈马或牙买加以初就死去了。 联合王国妀府对大部分岛

屿提供的就业机会是限于福利工作方案，在这个方案下一牡人铢三天的工作，得到

树金 2 7 美元。 在伦敦举行会谈期间，联合王国政府告知领土代表团，如果它不

接受独立，目前的援助额将裁减一半以上，这就是说那些在救济计划下工作三天的

人，工作时间就会缩短。 北凯科斯和中凯科斯的农业没有得到联合王国政府的照

氮 关于教育，许多家长由于没有线，不院够把他们巳考上中学入学考试的子女

送进中学 D 联合王国政府不把职业训练当作优先考思的事项。 人民民主运动巳

设法使大特克和南凯科斯的中学增添教职业课的误室。 为进修学桯而提供的奖学

金儿乎没有。 为了能控制这些问预，领土就必须获得独立。

31 p . 区助理泰勒先生说，该次会议不是一个政治会议，那些不要独立的人不知
湔他们所哥要约是什么。 3 5 0 年来，领土上没有过任何基本设苑，人民民主运

动将便他们独立并使他们得以“起步＂。 他认为联合国应当协助领土从事发展。

317 。进步国家党候选人霍尔先生说，他不打算把政治带进会议中 0 1也同意副

首席部长约说法，即各方面是不够的；但是，他不认为应当期望联合王国提供所有

的东西 I) 他了觯领土的农业箭要，他指出议会秘书能够起建设性的作用。 关于

预算的问题，基地的租金是平衡预算的窄一因索。 他很想知噬，到 1 9 8 1 年以

后当圣地的租金减少或取消时，情况会怎么样。 他呼吁联合国请联合王国协助领

土作更充分的发展，提高人民的生活水平。 但是，他强调独立的问题要由人民所

决定。
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318. 视察回于 1 9 8 0 年 4 月 2 2 日早上到达索尔特凯岛，岛上人口为 3 5 0 

人。它由公共工程、公用事业和劳工部长阿斯特伍德先生陪同会见了民选代表利昂

威尔逊先生。视察团访问了学校，注册入学学生共 3 2 名（其中 2 4 名在幻儿园）

和制盐工厂的旧址，该厂继 I 9 6 0 年联合王国盐业国有化，并因此亏损之后，于

同年关闭。

319. 第一位讲话的人，威尔逊先生，简单地介绍了盐业没落的历吏，并说明由

于没有其他的工业，岛上的经济不景气，人民苦不堪言。政府的失业救济方案，每

隔一星期付予 3 6 美元，是许多人的唯一就业和收入来玩。虽然许多人向总督五诉

这符悲多的忻况，但都哑无结果。

320. 岛上有许多优秀渔民，证括显示，渔业作为一种企业是可行的，同时也可

以解决失业问题。不过，岛上可用的唯一港口不够深，无法停泊群岛作业所需的渔

船，因为风浪比凯克斯那边更大。港口水深二至三公尺，也无法停泊运油和其他物

质的船只，而这些东酉对该岛极为重要。人民依赖一艘 2 0 年前的摩托艇装运乘客

并在索尔特凯和大特克岛之间运货。故需要一艘比较牢固可靠的船，供各岛之间运

输之用。全部人口 3 5 0 人只有一架电话，这常常是不够的。这架电话效率极差，

但是人民还是要付钱，不管有没有接通。在视察团到来之前，岛上断绝通讯已有数

天。没有铺筑的机场跑遣失修。联合王国政府已核可拨款修筑跑造，但又缺器材。

公路的情况也是如此。岛上没有自来水和电。政府过去三年来都在说服联合王国政

府，电不是奢侈品。由于煤油太贵，使用电可能比较便宜。当地交通只有一辆卡车，

用来装运失业救济方案的工人到各工地。同时也有必要保存领土的古迹，其中包括

旧政府大楼和旧议会遗址。这些古迹应有适当的遣路和其他设备来吸引游客并供应

膳宿。游乐设备非常有限，因此人民觉得无聊。

321. 第二位讲话的人说，过去曾经谣传领土将取得独立，但是一直到 1 月 5 日

才正式宣布政府接受独立条件。他认为，领土还不能独立。既没有工业，也没有训
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练过的专业人员，包括医生和律师。没有人能领导国家独立。他怀疑，这是联合王

国强迫它属地独立的惯技。

322. 第三位讲话的人说，过去曾经有各种与联合王国政府有关的团体来视蔡领

土，但这些视察都没有得出任何结果。他赞成他们选出的代表的提法，并希望惜联

合国的帮助做些事情。关于独立，他在巴哈马住了 1 3 年，他看到他们在独立后取

符重大进展。他认为，领土应在三、四年前取得独立。他号召人民支持独立。

323. 公共工程、公用事业和劳工部长，阿斯特伍德先生在答复可一位发言者说

没有人能领导国家独立时说，问题不在没有领导，而是没有资金。政府官员都受过

充分的教育，可以治理领土。他们所需要的是经济的基本建设。

K. 二访大特克岛

3 24. 1 9 8 0 年 4 月 2 2 日，视察团访问了大特克岛高中，走领土提供五年中

级课程以便通过 GCE("O")级考试的两所中学之一。校长告诉视察团说，散近不及

格的比率大增，他认为是由于小学的程度不良，缺乏进取心和生活水平增高叩缘故，

但他深信情况可以补救。目前英文和数学必修，期望西班牙文也可以成为必修。完

成" 0 ,, 级的学生目前必须前住巴哈马继续学业。不过，希望在两三年内学校可以

开始" A "级课程。校长说，学佼也没有术工、几何工程、冢政、烹调、速记和缝

纫等职业课程。有一所借书处和一个设备完善的实习车间，但是视察团获知用品供

应不足。

L. 会见秘书兑检查长和财政部长

325. I 9 8 0 年 4 月 2 2 日，视察团会见了秘书长里尔登先生，检查长布雷德

利先生和财政部长威庉斯先生，视察团团长表示谢意，又说如将领土的行政尽情告

知，视察团将受益匪浅Q 联合国的文件只有财政处理悄况的一般性说明，但是视察

团愿意多了斛一些实际和具体的情况 e 譬如，他们有权支出的限度如何，什么事项
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326. 里尔登先生说，他是秘书长，也兼公务处处长。他告诉视察团
，在全部

5 0 0 名常设员额中，有些空额将由当地官员填补。目前已填补的
员额中约有 400

名是由当地官员充任的，只有 3 6 名左右是由外籍人员担任~'外籍人员主要来自加

勒比区 Q 约有 1 2 名外籍人员来自联合王国，他们所填补的是需要技术或专门训
练

的职位（例如，医生、工程师、律帅）。有两名外籍教员来自联
合王国。其他来自

加勒比区的外籍工作人员所填补的职位基本上是中学，他们都
是在加勒比各机构获

有文凭的毕业生或牧员。公务人员的任命归公务咨询委员会，它的
成员由总督与首

席部长协商任命＂委员会基本上是一个非政治团体，因此做事不受
政治干扰。除了

一两名高级职位是捣于联合王国内务大臣的特权，所有的任
命和辞职都通过公务咨

询委员会。不过，在这种宪政发展进入高级阶段的情况中，重要职
位的任命（例如

各部长的常设秘书）只有在首席部长与他的同事协商之后才能
进行。 这是为保证

公务人员和各部长的密切联系。瞥蔡是根语特别法规设置的，
其任命属于警察总监

的权力范围，不属公务咨询委员会。这是保证总监在情况需要
时，有叹雇用和辞退。

这是任何纪律森严的部队彴常规。又有公务员联合会，内设一
个小型执行委员会，

与他时常讨论公共服务问题；他们提出他可能平常听不到的问
题。他补充说，他随

时接见将设公务系统的所有成员。

327. 布雷碍利先生答复公务系统中仍有未填补空缺的问题时说，领
土政府付不

起可以与私营部门竟争的工资 Q 曾经实行过一个制度，将青年送往外国受训，条件

是应回来在领土服务一段时间，但是他们往往不回来，而且也未
与追究。

328. 威廉斯先生说，领土的予算是英政府加勒比开发司对群岛进行
予算调查后

拟订的。总数达成协议之后，特克斯和凯科斯群岛政府以及英
国开发司所同意的予

算调查报告才提交伦教的外交和联邦事务部。接着核准提出的
估计数。执行理事会

通过估计数之后，才提交外交和联邦事务部，并由海外发展管
理暑的财务委员会审

查，将决定送交领土政府。此后，如果赞成决定，政府向立法理事
会提出予算，并

请求核可该年度的拨素凡如果请求追加经费，领土政府必须事先向
联合王国政府申
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请这笔开硝 Q

329. 视察团团长说，万以他所知，它们内财政是根考予算估计数额加上可能的追

加数额来计算的。

330. 威廉斯先生说，程序了过如此一直到上一个财政年度，经常性开支祠一部分

是田联合王国内补助金支付］勺，但是自此之后全部开支由当地来沉提供＂在过去两

三年中经常性怅目都有予算盈余。他酵释说，当地收入的主要部分来自关税和出售

邮票与硬币。收入中相当大的数额也来自出售和出祖土地以及土地买卖的印花税。

从 I 9 7 8 年 1 月 1 日起，政府开始向美国基地收租金。第一笔祖金到 1 9 7 9 年

才收到，因此披认为是一笔横财。 1 9 8 0 年以后，由于美国涛岸警卫队部的关闭，

租金将会减少。

331. 团长注意到领土的输入价值约为 6 0 0 万美元，而它向输出为 600, 000 

美元；他问如何取得收支平衡。

332. 威廉斯先生说，差额由无形输出弥补，例如海外的汇款和 1 0 0 余名当地

居民受雇美国基地所得的工资。因此，领土没有实际的国际收支平衡问题。

333. 话题转到发展资金筹措，威廉斯先生说，予算的资本开支部分全部由联合

王国的发展援助提供资金。政府不得不保持一个非常高的开销水平，大部分是为了

基本建设的发展和提供耽业，这种情况必须要到私营部门有较大的发展才能结束 9

发展援助水平每年约为 1 0 0 万英镑 Q 这不够支付所需的所有基本建设的发展，也

无法提供每一位岛民就业。

334. 里尔登先生认为，主要问题之一是领土不能利用它所收到的全部发展援助。

1 9 7 4 年以后每年都有盈余。只有 1979-80 年，领土才将分配给它的发展资金

全部用完。

335 蠡威廉斯先生解释说，主要的限制之一是海运量有哏，而且除非先得到豁免，

联合王国的援助是附有条件的，即发展所需要的任何物质必须在联合王国购买，而

在联合王国购买常常需多费几个月的时间。同时在援助拨给之前也还有其他必须满
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足的标准，包括一定数箭彴新添职位。在有些情况中，其他主要限制为公路的缺乏

和一些机械和重装备的欠缺。

336. 有人问及各部长所说的联合王国否决的一些发展提案，威廉斯先生说， 1979

年英国发展司进行了予笲调查，拟订了一系列共计约 4, 000 万美元的发展提案。

虽然领土政府并不期望在五年之内得到所有内钱，但他们期望每年东配的发展援助超过

1 0 0 万美元。联合王国政府易手之后，予期叩援助数额大为减少。这即是为什么

没有核准所有提栥四原因之一。此外，英国发展司因为技术上的原因否决了一些项

目 Q 否决具体项目也还有其他原因－－－例如非生产性项目可能对经常性予算负担太

重，或者它可能决定，其他的项目更有利于经济。

3 37. 一般说来，对于由告f岛屿组成的领土政愤是将发展基金分散给各岛屿和各

个邵门 n 主要限制之一是各部部长希望消除领土对联合王国补助金资助经常性予算

的依赖。一些项目披否决，因为有人认为维持它们的经常性费用太高；遇到这种情

况时，若不提高追加当地收入，就应予先增加资本援助。例如，维持一所学校的费

用可以承担，但是一年建四所学校是没有意义的，如果要维持予算平衡的话9 威廉

斯先生鲜释说，这些事项在执行洼事会和英国发展司平常一年三次视察领土的小组

之间的会议上巳讨论过。

338. 有人问领土政府是否曾经向联合王国建议。敢好在美国购买发展所窗的物

质，威在斯先生说他已为此争取多年，但是目前为了取得豁免，特克斯和凯科斯政

府必须证明联合王国没有这些物质戈者这些物质在美国购买逸比联合王国便宜。当

然，私人投资者有权随意在那里用他们闪钱。除了利用发展援助方而罚限制之外，

因为领土是接受联合王国补助的属地，领土政府不能与其他政府或国际组织签订双

边协定，以筹菏发展项目的资金。仅有的例外是加勒比发展银行，因为领土是成员

之一，以及吹洲开发基金和开发计划著。特克斯和凯宽斯群岛不是加勒比共同体内

成员，开发计划署的援助采取物质规划的方式。开发计划署协助饶制所有岛屿内总

计划，目前巳供领土规划厅使用。该厅与土地利用有关，在较广的意义上说，它不

能算是规划办公室。
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339. 联合王国代表领土参加世界银行所创立的加勒比援助小组和第三次联合国

诲洋法会议 9 遇到国际会议时，联合王国常常征求脱地领土是否愿意派遣观察员参

加联合王国的代表团。

340. 视察团的一个成员评论说，由于领土是个群岛，它的浔洋经济区将来极为

重要。他问是否曾采取任何行动以鲜决可能与邻国引起纠纷的问题，又评论说，救

好在独立之前处理这些问题 Q

341. 布雷德利先生说，与海洋法有关的问题可分成两类“第一是领诲问题，领

土与联合王国同样规定是离岸三英里 C 第二是海洋经济区问题。 1 9 7 8 年宣布向

外延长 2 0 0 英里的地带为渔业区，在此范围内，领土政府有控制一切捕捞活动的

专利权。在毗连国家间划定中间线以分开其各自彴渔业区，也有明文规定。他相信，

陈着涛洋法的拟定，渔业区将成为其他经济权利的基础，特别是与大陆架有关的经

济权利。这方面巳采取步骤，而且无疑地，在联合王国和其他属地采取这些步骤的

同时也会采取诸如宣布 2 0 0 英里界限内专属经济区或专属矿区等进一步步骤。

342. 布雷德利先生也答复视察团所提关于正在进行的立法的若干问题 Q 他说，

提吕立法理筝会下一届会议可法案中有鼓励发展条例的修正案。它将新的外国投资

者享受免税和减税的期间从 1 0 年延长至 3 5 年一－和有关工人赔偿的法案。其他

有关公平劳工法规和斛决劳工纠纷的法案，有的巳经核可，有时是在提出立法理事

会之前正等待执行理事会的核可。
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343, 4 月 2 3 日，特派团访问了北凯科斯岛，在那里特派团视察了几个机构，

包括瓶湾小学和北凯科斯初级中学 稍后特派团在瓶湾和丘岛举行了两次民众会

议。 陪同特派团的除了其他人外，尚有公共工程、公用事业和劳工部部长，阿斯

特伍德先生，及北凯科斯议会的议员和区域助理等。

3 44. 特派团获悉北凯科斯初级中学入学的学生有 1 I 0 名，提供头三年中学教

育。 大多数学生在提供全部中学课程的两所中学之一完成他们的教育，该中学有

一个工厂和工艺中心，但是特派团据告说设备不足。

1 . 在瓶湾举行的民众会议

345. 在这次会议上，特派团一共听取了九位发言人的意见，他们都是本岛居民，

其中有两个人是人民民主运动和国关进步党的代表。

346, 第一个发言人说该领土的许多人民对政府的一些领袖不报什么幻想，他说

那些领袖就独立问题同联合王国谈判，而人民既不知追也不同意。 他说只有人民

氏主运动支持的那些入才赞成独立。 他宣称只要该领土不能维持目已而要依赖联

合王国的补助费，大多数人民便绝对反对独立。 他予科说，执政的人民民主运动

花光了经费，不能消除失业问题，特不能羲侍下次选举。

34 7. 随后发言的人之中有四个同意前一个发百人所讲的话。 一个发百入说在

英国管理下是有自由和正义的，他确信袄合王国是在进行它应做的工作。 另一入

说人民还没有准备好驭侍独立，因为只有少数人具有任何政治教育。

348. 当选为瓶湾的议会代表兼首席部长办公室国会秘书，丹尼· 威廉斯先生说，

联合王国很少了解领土的发展需要，例如交迥不够，缺乏医疗服务。 在目前的宪

法之下，政府没有权利首制私人役资或者吸引友展基本设施的资本。 他们曾到过

伦敦要求 5 至 I 0 年的内部自治，以便硕土政府能够同可能的外国投资者接触，而
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不必取得状合王国的该准，但是联合王国当局告诉他们，女口－长达到充分的内谛自治，

该领土就必须在 l 8 个月内进行独立。 倘苦不能廷袭独立前的时朋帆也许特派且

可能邦助该领土获得它所需的基本设施发展＇

349. 反对芜卤民进步究的戾选人罗伯特· 霍尔无生，也是初次小学的佼长，同

意前面友百人的话，就是领土需要许多改进，但是他不同意农赖改革宪法能便这些

问超获侍祥决。 如果该领土在其发展的现阶段进行独立，他予杆会造成混乱和不

稳定

350. 第一个发言人说，该领土没有准备好独立的原因是其政治冢之间缺少因组

只要各政党从事他所说的“小气政治”，该领土便不能祚得发展其基本设拖所必须

的资本。 他说将这情况来贵备任一政党或管理当局都是无用巩

2. 在丘岛举行的天众会议

351. 第一个发言人说，该领土没有准备好实行独立．因为它必须依赖外来视跡

维持其经济。

352. 另一发言人说，目前该国没有医生来岛上服务，即更在首都也没有象卢

医浇。 人民必须到巴哈马和其他地方去疗病，即便是思诊也是如此。 在谈独立
之前，他们应先搞一个发展方案。 其他儿个发百人支待旭四说法。 另一发百入

诣出特克斯和凯抖斯群岛的孜育刮庋佷奉 在大特克岛只有一个平学，在如屁
斯及南凯抖斯各有一初攷中学。 为了获 1生大学教宵，学生必须离斤特觅斯和叽科
斯群岛才成。 该领土必须有一所大学，这一点很重要，因为还样才能便其年轻人
接受高等教育。 粮食是用外国飞机和船只从巴哈马运入的。 就这些万面采说，
他看不出有任何方法能够在现阶段独立。

353. 代表丘岛的议会议员巴特菲尔德先生指出群岛的生活贤用很高，尤其眨
北凯科斯。 北凯科斯玩无深水港也无商港 北凯抖斯人民消呏灼粮食前是用拐
铅和船只从普罗难登夏莱斯运进的，这奇要双倍的运贡和管理费，便北凯科斯畛
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活费用远高过砰岛内其他地万9 群岛的飞矶场邵不合谷纳国尔飞讥所必须叩标准，

因此北凯吽斯的人民必须付出 5 0 美元以上的来回叽杲钱到大特克岛塔乘习年吭沁

大奇戾汲行的补动金都对于大特克岛，结采，大持兄岛人民内生活比凯抖斯砰岛人

民的生活过诗好很多凯科斯群岛为工资率远低于大特克岛。 例如，在大特克岛

一个人做某件工作如能获得$ 5 0 0, 在北凯抖斯他做同样工作只芘获得且250 。他

请联合国对凯科斯群岛的这些情况作彻底的评价，以便向联合王国政府或任何其他

政时提出建议，以减轻凯科斯群岛人民的困苦。 凯科斯群岛的教育制度很差。

354. 凯科斯人民巳经要求了不少时侯，希望设立他们目己的中学，其规闷要玺

大特克岛的中学一样。 毕业学生的就业叽会极为缺乏。 追过联合国得到的奖学

金，管理不很适当：一些资硌不够的学生衱送到国外去作高深的研究。 他诗蛙派

团要求联合王国政府能满足这些序屿对外来拔助的追切帚要。 在巴特罪尔苀先生

建议下，参加这次会议的人士之中不赞成独立的人士起立，他们古大多免

355. 另一发百人指出，凯科斯群岳大多数工人依靠救济工作方案生活，尤其是

在北凯科斯。 特派团视察到没有大的工业提供就业机会。

356 。 按照另一发言人的意见，该领土也许要在以后 I 0 至 I 5 年方能准备好浊

立。 他们用美国货巾，图为他们没有目己的货币，在考思蚀立之削有开多长尼的

事要作。

357. 有一发言人认为颈土应有目田陌投资者到该坝土仅资。 如采有入笘妥合

法次助该琐土从手友展，应在联合王国的有限管制之下许可动汀手式，这佯对汽立二

会有益处。 于是，特派团的一个成员捉吕管理国应在平叭外交、内的女生汀气

攻方面负有贡1壬。

358. 另一发言人说，联合王国政府应在这些万百负责。 开心妇洼莫大文

有独立但在发展。 特克斯和乱科斯针岛面对的注乏走它1n有一个不力外名气令了

所 1言任的政府。 况在所奇妥的就是取侍1也1月的后任。
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359. 特派团的一个成员详述在该领土曰副旧况下外国投资可能牵涉的问题。他

说要求提供额外援助，是将在伦敦举行协商时，特派团要向肤合王国政府提出的问

超之一。

360. 另一发言人建议，如禾一个政府不能经营和管理国冢，那末人民便应窐祈

举行投果，另选一可能做得好的祈政府。 如果该领土有了一个外国投资者信任的

政府，其经济问题便可获得解决。

361. 另一发言人指出，在目前宪法之下，当地政府无法邀请外国投资者到该领

土投资，剥夺了该国提高其经济发展的机会。 该领土还需要建筑较好的遗路，取

得巡逻抵和建立适当的迪讯网。

362. 另一发言人说，经过联合王国 300 年的殖民统治，经济、社会和教育情

况仍待改进。 人民能够改进这种情况的唯一方法就是为特克斯和凯科斯群岛的粽

体倍利共同合作。 这就是领土政府的决心和许诺。 为了这个理由，政府曾决定

到伦敦去请联合王国政府同意改变目前的宪法，俾便各部部长和其他当选的议员能

够作出自己的选择，而不是接觉英国政府的选择。 议会迥过的一项法案，即银行

法令，尚未经总督签署。 有一坝提议巳先提交给执行委员会。 如果获待逋过，

必须将该提议提交联合王国外交和联邦辜务邵作散后的决定。然后才回到特克斯和

凯抖斯群岛政府。 因此，切记特克斯和矶抖斯群岛的情况，不论走由乳在的政府

还走由以后的政府，都必须制订一部较好的宪法。 他吁请特派团在这方面予以协

动。
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363. 视察团于 1 9 8 0 年 4 月 2 4 日回到大特克岛，并于同一天与商会举行会

议，又在 4 月 2 5 日与那个由若干宗教教派代表组成的基督教理事会举行了会议。

I . 与商会会员的会议

364. 商会主席豪斯曼先生说，领土的贸易差额令人感到“害怕"。 I 9 7 8 年

出口只有 1 7 0万美元，而入口则达 7 1 0万美元，造成 5 4 0万美元的赤字。他

认为，增加新的非传统产品和捕鱼工业采用更优良的技术。进口替代可以靠恢复某

些物品的当地生产，使用适当技术来就地生产建筑材料和使用诸如大阳能和风能等

其他能源的办法来实现。通过国际拔助机构发掘可用资源，对改善各岛屿的经济状

况会有宣要贡献。根据现有计划和承担，预期旅游业到 1 9 8 4 年将培加六倍，给

领土带来超过 1 5 0 0 万美元的收入，而 1 9 7 8 年的数额则为 I 5 0万美元。在

适当情况下， 1 9 7 9 年岸外金融业会比 1 9 7 8 年多贼 5 0 %, 而且其增长率还

在增加。金融业在有适当的法律和管理情况下可在 1 9 8 4 年得到 I 5 0万美元净

收入，其增长只受专门知识和可用设备所限制。私营部门每年来自海外的发展资金

投资平均为 2 5 0 万美元左右。光旅馆业一项，预期 1 9 8 0 至 I 9 8 4 年之间的

投资额将达 1400万美元，即每年每人乎蚐超过 1000 美元。

365. 至于公共部门， 1 9 7 1 年香克和考克斯公司 8 提出建议后，特克斯和凯

科斯群岛政府于 1 9 7 9 年初要求英国资本援助一系列总值达 4000万美元的项目。

设于巴巴多斯的英国发展司核可了这些项目，但因伦敦保守党政府采取削减公共开

支政策而袚否决。这当然是对私营部门的希望和计划的一个重大打击。但在适当的

投资气候下，资本和技术援助补偿过去的疏忽，没有理由不相信领土的国际收支会

8 《同上，第二十八届会议，补编第 2 3 号》 (A/9023/Re v. 1), 第五卷，第

二十四章， D节，第 6 段。
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在本十年的下半部分出现盈余。如杲不具备上述条件，领土经济将会遭受完全在其

控制以外的外来影响的严蜇冲击。

366. 萨德勒先生说，领土出口潜力极为有限。他说，领土的唯一出口是专门运

往美国市场的冷冻鱼类和其他海产，相当于领土经济很小的一部分。十五年前，曾

经驰名世界达 3 0 0 年之久的制盐工业因不经济和不再能竞争百被关闭。领土土地

极不肥沃，无法进行生产，因为泥土主要由石灰石变成。当地生产任何农产品的费

用要比从邻国进口贵四至五倍。岛民恃试图找寻经济上可行的停决办法，但却徒劳

无功，选择备受限制。萨德勒先生曾经担任特克斯和凯科斯群岛政府的代理行政官

助理职务，参与大约 I O 0 个项目的工作，涉及数百万美元。英国政府曾提供五、

六十笔农业发展拨款，并派遣了三、四百名农业专家到领土工作，但没有取得什么

成果。由于泥土贫痔，生产费用极为高昂，从仅仅 I 3 0 公呈外拥有肥沃农业盆地

的海地和多米尼加共和回或从美国进口食物则较为便宜。

367. 詹姆斯先生说，有一名农业人员在北凯科斯进行一个项目，利用种种方法，

包括溶液培养法，种植比从国外进口更廉价的番茄和其他蔬菜。詹姆斯先生说，农

业发展的失败部分由于缺乏灌溉和开荒设备。他肯定能在北凯科斯、中凯科斯和东

凯科斯种植出足够粮食来供养领土人数不多的居民。他说特克斯和凯科斯群岛政府

正在努力为达到这个目标而工作。政府工作的优先次序是在领土 1 9 8 2 年独立前

有足够的粮食、住房和国防。

368- 一位发言人说，他深信如果有必要的资本，农业可恢复生气，盐和霾石工

业可以有所发展。领土特别需要深7伈巷和足够的航运设施。

369. 米西克先生说，不可能期望私人投资者支付发展基础结构的费用，因为他

们需要有超过银行利息的投资收益。他引巳哈马为例说，全面发展起来的旅游业可

以产生足够支付政府各项需要的税收。可是，当一个领土独立时，投资者往往变得

小心谨慎。甚至巴哈马独立时也出现投资和族游业下降的情况，直到信心恢复为止。

370. 芬尼莫尔夫人拥有和经营领土上建造的第一间旅馆。她同意独立对旅游业
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会有不利影响。她说仍然处于摇篮时代的旅游业因缺乏有训练人员而受到阻碍。

371. 视察团主席提到他本目（委内喘拉）的经验时说，一切私营部门都有责任

参与各项发展努力。例如，委内瑞拉政府和包括雇主和工会的私营部门联合资助一

间合作训练所。他想知遣商会有没有考虑任何类似的训练旅馆人员的方案”

372. 豪斯曼先生回答说，这里有一个旅馆业协会，在训练计划上投下了大量金

钱和努力。

373. 加勒比开发银行在领土的子公司主席萨德勒先生说，对那些有可行计划的

人来说并不缺乏低息贷款。这间由儿国政府出资开办的银行给领土拨出相当可观的

资金，目前在流通的约为 3 0 0 万美元。虽然他本人并不认为农业十分有利可图，

而且领土经常邀请来自联合王国及其他回家的农业专家，但银行巳贷款 I 00, 000 

美元给凯科斯群岛的一些农业项目。

374. 巴克利银行经理埃斯卡兰特先生说，除训练当地人员外，银行还有一项发

展基金，给当地事业，特别是渔业合作社提供极低息的贷款，有时直接给予赠款。

375. 米百克先生说，考虑私营部门的贡献时必须记得领土人口只有 7000 人，

而当地市场的细小决定可能从利润拨出的款额。训练 1 0 名旅馆柜梒办事员大约符

要 1 00, 000 美元。要求领土细小的私营部门支付一半训练费用是不切实际的。

376. 詹姆斯先生总结说，领土迟旱会独立。领土上所有人，包括两个政党的成

员都认为领土仍未有足够准备。他们希望特别委员会建议联合王国说，领土需要更

多时间来为独立作准备。

2. 与基督教理事会的会议

377. 4 月 2 5 日出席会议的基督教理事会成员是：麦卡勒姆神父（英国圣公

会）；伊莱扎·西姆斯女士（英国圣公会）；奥托。韦德先生（卫理公会）；哈罗

德。弗朗西斯先生（卫理公会）；霍顿斯·泰勒女士（卫理公会）；朱迪· 威廉斯

女士（卫理公会）；和马里恩内特·加兰女士（浸信会）。韦隽先生是这个团体的
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领导韦德先生是伯利兹人而麦卡勒姆神父是联合王国人。

378. 视察团主席说，教会人士除宗教职务外同人民有密切联系，因此知遣什么

是人民所关切和需要的。他希望理事会成员就领土的情况和人民对独立的愿望向视

察团提意见。

379, 弗朗西斯先生说，基督教理事会主席请同意他不参加会议，因他要在其他

岛屿办理事务。他又说出席会议的每一个理事会成员愿意发表自己的意见。他代表

整个理事会说，他们感到各岛屿尚来准备好独立，但却准备好实行内部自治。

380. 韦德先生说，在他那个包括 7 0 0 名成年人的教会里意见非常分歧。在同

一些有代表性的会众谈话后，他认为大家都愿意群岛独立，但群岛目前在经济或政

治上仍未能采取这一步骤；应该有一个筹划阶段，以便发展基础结构和训练办事人

员。他着重说这是他自己的而不是教会的意见，教会在政治问题上不采取任何立场。

381. 麦卡勒姆神父赞同韦徒先生关于宗教团体在政治问题上的公正态度。他在

回答视察团提出的问题时解释说，这是一项原则性和实际的考虑，因为各教会内的

人有不同的政见。

382. 弗朗酉斯先生同意前儿位发言人关于教会需要保持公正态度的说法，又说

在座有儿位同一个或另一个党的领导人有联系。他本人则同反对党副领导人有联系。

领土未有独立准备完全是他个人的意见。岛民认识到联合王国表示不再能照顾他们

了。他觉得这样重要的问题不应短期内作出决定。

383. 威廉斯女士说，她不能支持这么早就独立。人民需要作好准备，应该作更

多规划，以便领土能自立。

384. 西姆斯女士同意弗朗西斯先生所说的，即在给予独立以前应让领土有更多

时间作准备。

385. 泰勒女士说她的看法同其他人差不多。他们相当突然地要面对独立的问题。

她想知道领土独立后会怎么样，独立后是否会继续收到联合王回的拨款。

386. 加兰女士说领土朱准备好独立，但如果独立要到来的话，他们会尽力使独

立成功。
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387. 当有人问到领土是否准备好全面内部自治，三位牧师说他们在同其教区人

士接触中认识到两个政党都有点缺乏信心。似乎奇遴感到不管那一个党执政，其领

导人都笱要进一步的指导和训练。儿位发言人说有人担心未来的选举会发生暴力事

件。韦德先生和麦卡勒姆神父向视察团保证教会正在协助进行政治教育。他们注意

到领土的政党政治最近有所发展，而教会尽了本分去教育信徒们认识其公民贵任，

包括其政治责任。教会主张和平参与而不是脱离，和维持领导感。英国圣公会最近

主持了一个会议，会上审议了政治行动问题。

0. 与首席部长和其他部长会见

38 8. I 9 8 0 年 4 月 2 6 日、视蔡团会见了总理麦卡特尼先生，公共工程、公

用事业和劳工部长阿斯特伍德先生，旅游、工业和资源发展部长马圭尔先生。 团

长代表视祭团各团员感谢首席部长和其他政府官员与视察团合作，特别是向视祭团

提供各种方便和安排，使它不仅能够与高级官员，而且直接与许多群众交换意见。

如果视察团的时间许可的话，它愿意与更多人见面，不过在有限的时间内，它还是

见了和听取了人民、各部长和立法议会成员关于领土的政治前途、经济和社会发展

方面的意见。 出席公开会议的人数非常多。 这显示出人民衷心关注与本口前途

有关的重大问题，也证实地方政府必须向他们提供许多有关这些问题的资料。人民

应充分认识他们的不可剥夺权利和关于其前途的目标。 这些都是见于联合国文件

的规定，特别是《给予殖民地匡家和人民独立宣言》和《世界人权宣言》。

389. 视察团在得到关于领土情况的第一手资料后，将在伦敦与管理国的代表会

见，并就所得的悯查结果交换恁见。 团长向首席部长保证，视祭团提交特别委员

会的报告将正确反映该团所观察到的情况，并表示深信特别委员会会采取有利于领

土人民的具体行动，实我他们对自己前途地位和未来经济、社会及政治发展的真正
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愿望和车想，在尚末作出正式结论和向特别委员会长出建议以前，视察团还要评价

在访问中所得到的资料。 视察团团员私下表示他们褐兴蚐节到人民对某些与经济

发展和社会福利有关的问题很了俞半。 他们发现大家都认为必须寻求最适当悖决识

些问题的办法，因此非常关心。

390. 团长向首席部长说谷团员关于他们所受到热情的、兄弟般接待，特知表示

感说 他慰讨了马圭尔先生和阿斯特伍凭先生。 他们与视尽团在一起并在衫团
访问领土彻间一直陪同

39 I, 麦卡桂尼先生感谢视察团各团员的合作社神，往往在匼难的情况下于大行工

作，并希望视祭团能够达到其目的。 他深信由于视织比的访问，联合国会采取窄

效步骤，协助特克斯和凯科斯群岛取得社会、政治和经济进步。 亭实上，联合国

巳指派特别委员会负贵砌保附属领土获得迅速红济及社会友展。

392. 马圭尔先生贻讷视织团的访问和参加：文育工作。 视祭团应巳了鲜， “帜

立“一词在领土基本上只有匹个月历史，因为只是去年 1 I 月在伦敦远行了讨论后

才提出这个问恩 对群岛的绝大多数人民来说象“民主”、“独立“、“内部目

治”等词是没有意义的。 袄祭团访匠了店岛各彻分（包括偏僻的凯科斯居民点）

这样大大有助于民选政府去执行相信是行袒曰约一部分贵任，即人民的只治兴育工

作。 伯感到遗凭约是，出于设备不足，许多视券团的会议都要在正常工作时问举

行，区们视织团沪窄欣会听取社会上许多无法出席公开会议的工人约意见。 医此，

他话各；；；)尽团团员不要忘记邧些出席会议的人。

P. 与总督会见

393. 1 9 8 0 年 4 月 2 6 日，视察团会见了斯特朗总督。 团长贮诉总督在讨

去十天他给予视察团的友好接待。 视玄、团访问了大都分群岛并举行了六次公开会
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议听取人民的言见。 人民对本身政治前途的兴趣和对本国的经济和社会发展问题

的深切失注经视织｀团谷团员留下深刻印象。 这些会议显示出负贵人必须作出艾大

努力，采取促进人民的政治教育从门］导致自决。 此外，在会议斯间，袄象妇昝到

一个印象，人民对心江目已向~;:分缺乏信心，但此有必要加1苦努力培养将来负贵管

扫自己勹务肛衔的干部。 有些人要求正行史正才女的长助以协助他们眢决目己的 r可

题。 才赣这归』、见和扫长团所搜集的阳有长他节矢忨科，犹祭团将进行仔细评价，

提出结论和捉交特趴委员会的泛议。 1巳布旮这份祝舌孕助于铅决领土所面临的问

题。

394. 总督说，政府和社祭团有著共同巨标，从外来窄经验的观蔡者获得意见、

指点和鼓励对他很有用。 大会 I 9 7 9 年 I I 月 2 I 日第 34/34 号决议说“重

申其信念：纥对不应由于领土面积、地苔位置和资源有限等问题而扛迟《宣言》对

有关领土的扣行＂。 他希旮视第团在看到领土的实际情况后，残在更深刻了觯领

土所存在的重大问题。

395. 若干年来，按人口计算群岛巳行到大Jtti助，特别是与其仙附属领土和一

些独立国冢比较。 在次助的回汇上，辰合王国必须炽到其全盘贵任和其他艾钗曰

的诰要。 诗岛只有 7, 000 人，但需要有衵立国家的所有结构以使本身自给自足。

领土需要一位曰冢首脑、部长委员会、立法议会、各部门的主管等。 它恬要国际

喷气吠飞机机场和深水港＂享实上，领土有两个飞机场，一个在大特克岛，可供区

域内喷气式飞机便用，另一个跑迫较长在南凯科斯岛。 巳计划在晋罗维登夏莱斯

建造甚至跑道更长供200座位的大型喷气式飞机使用的机场。 群岛的本土航空服

务有效而完善；每日有两班机飞往各岛。 群岛有足够的学校，其中不少是好学校，

岛上也有足够的医疗服务，特别是可以找出，困难的病症可以送往牙买加或类回医

治。 这一切服务都是依靠极有限的地方经济和极少的自然资源来提供。 应怎样

应用有限的财政资源发展基层结构和社会抱务，正是所需要处理的问题。



A/AC.109/的6/Add.l
Chinese 
Page 52 

396. 联合王曰政府试图充分利用现有的有限资源” 在这方面，该国政府欢迎

视察团所提出的任何意见。 该国政府对于视察团尽一切努力，鼓励联合国和联合

国系统各组织作出更大贡献来承担部分授助，都会深切感谢，因为这有助于实现人

民的合法愿望。 例如，旱些时候世界银行拒绝进行对群岛进行研究，联合国开发

计划署限定必要的经费数额，都应请求这两个组织再次审查情况，以改变这些决定。

397. 总督说，按照宪法的规定“总督根据首席部长的建议，指派各部长应负贵

的政府罕务，包括各政府邵门的行政管理" .., 各部长负贵： (a) 由部长组成多数

的行政委员会所制定的政府一般政策； (b) 与本部有关的政府政策的执行； (c) 向

行政委员会提出本部政策的要点和需要行政委员会向总督捉芯见的问题； (d)硝怀本

部的工作效率；和(e) 同其他各部长、官员和政府部门进行协调。此外，各部长对行

政委员会和立法议会负有说明本部情况的责任 n

398. 这些规定显示出，宪法投与部长们极大的权力。 只有国防和外交亭务走

唯一不在他们直接控制的权力范匮之内。 事实上，在外交上，联合王国政府鼓励

如长们采取主动，进行领土的大部分外交。 例如请他们率领代表团与美臼政府啖

判延续两个美国基地的租约。 总督和他的前任郓没有参加惹些谈判，这是先全白

部长们在一名联合王国外交和联邦享务部的官员协助下进行的。 部长们预定在第

二个星初访问癸国国务院，以便进一步讨论国防和授助 r司灯。 至于内邵安全、公

务员的任命和停职、你仔公务员剒度完整和不受政治 l习题千扰，则由总督负贵。

399. 关于蚀立问题，联合王国政府负贵达成特别委员会和峡合国所定的目标及

指示，鼓励群岛人民行使其自决权。 视祭比未访问这件事，本身耽有助于对人民

的政治欱育。 由于有些人进行与即将举行的选举和竟选运动有关的活动，当菌信

况显得复杂。 如杲视纭团能句多在另一个时间来视察，也许对领土的看法不同他

深信不论下次选举的结果怎样，独立的日子将为期不远。
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400. 视察团在外交和联邦事务部会见了下列官员：外交和联邦事务部助理次官

理查德·斯特拉顿先生、西印度洋和大西洋司的霍姆斯先生和搏兰女士以及外交和

联邦事务部联合国司的弗兰克· 麦金利先生；海外发展管理署规划科的斯帕克· 霍

尔先生；和联合王国常驻联合国代表团的迈克尔·麦克莱先生。

40 l. 视察团团长说，视蔡团从它同特克斯和凯科斯群岛政府和岛民的广泛接触

中了解到，岛民的立场是拒绝接受这一匆促的通知来按照联合王国所提议的条件实

现独立， 他们似乎担心，如呆过早独立，领土便会瓦斛。 他们认为蒂要更多时

间和更多的援助来改善基本建设，他们希望联合王国重新考虑它提议过的财政和政

治“全套计划”，向领土提供更多援助，便它能够在实现独立之前改善基本建设。

他们表示，令他们更满意的做法是实现内部自治不应该自动地同实现独立的时间表

联系在一起。 一般岛民似乎认为联合王国想要抛弃特克斯和凯科斯群岛。 视察

团发觉一般岛民显然比较愿意在最终实现独立之前争取能够获得更多财政援助的较

大自治。 岛民认为没有人征求过他们的意见，没有人考虑到他们的意志。 视察

团理解到，特克斯和凯科斯群岛政府曾经有保留地同意独立，但是别无选择，因为

那是实现充分内部自治的条伟

402. 在联合国范围内，特别是根据《宪章》的有关条款和大会第 1514(XV)

号决议的规定，管理国对经济及社会水乎以及政治水乎负有重大的责任。 管理国

必须按照这些规定充分履行全盘责任是不言而喻的。 视察团成员认为管理国应该

米取每一种可能的步骤，使岛民不致惶恐地认为他们已接获最后通牒，他们的意见

巳遭漠视 无可置疑，即将举行的选举将是了解岛民对这个问题的意见的下一个重

要步骤，但人们同时希望能努力消除管理国办事缺乏伸缩性的印象。

403. 视察团认为最重要的是特克斯和凯科斯群岛应该按照人民的明确愿望接受

独立。 也可以考虑一下能否就独立问题举行全民投票，但应顾及人民从管理国获
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取所需额外援助的强烈愿望。视察团请管理国竭力提供更多的援助，并为进行必要

的基本建设作出安排。 关于普罗维登夏莱斯的航空站工程，岛民声称它没有照岛

民认为应该采取的规划方式办理， 他们坚持认为航空站没有按照他们的意见兴建。

视察团认为，显然有必要争取有关人民的谅解，着重向他们说明情况并满足他们

在这方面的愿望和需求。

404. 关于限定以所获援助向英国禾购的政策，视蔡团相信，管理国可能考虑准

许领土政府自行选择供应来源。 同样，当地政府可能取得自行商订较助协定的权

利。 视察团着重指出，该领土有加强教育、社会和经济发展计划的迫切需要，并

呼吁管理国亳不延迟地采取必要措施。

405. 管理国代表指出，联合王国政府同意它对其所辂领土负有责任，并且认真

地负起了这种责任。 虽然联合王国认为从属关系巳经过时，但它无意挫阻或鼓励

各国走向独立。 特克斯和凯科斯群岛政府巳经要求制订一部充分实行内部自治的

宪法。 但他们向联合王国提出的宪法是独立宪法而不是内部自治宪法

406. 关于独立的时机，根据长时期的殖民经验和过去三十年内所逐步形成的对

于非殖民化政策的认识，联合王国政府认为，对于有关附属领土的首席部长和政府

或作为管理国的联合王国来说，过度延长充分内部自治走向独立的时间非但不好而

且有害。 通常这段期间为 1 2 个月。 关于我们面前的这个问题，麦卡特内先生

曾要求将这段期间延长为 I 8 个月，以便特克斯和凯科斯群岛在 1 9 8 0 年度举行

大选。 原因之一是在充分内部自治期间，担任管理国的联合王国将向联合国和其

他国际机关负起对领土的职责。 为了履行职贵，便一定会侵犯到当地部长认为属

于他们当地的职责勺

407■ 联合王国曾于 I 9 6 7 年在加勒比设计一种连系邦制度，这是一种先进的

内部自治形式，其外交和国防暂时仍由联合王国处理。 但他们认为连系邦制度不

能令人满意，他们也无意重复这项经验，
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408. 关于视察团的下述意见：即公众会议多数与会者和特克斯和凯科斯群岛的

政治领袖都拒绝按照匆促的通知实现独立的看法，确实有记录显示条德斯先生和反

对党都认为早日独立不符实际。 但是，麦卡特内先生领导的政府党在经过适当考

虑之后巳经要求实行充分的内部自治，并且已经同意接受迈向独立的提议条件。联

合王国并不曾强迫特克斯和凯科斯群岛接受这项建议。 人民反对早日独立可能是

真的。 规察团曾有良好机会自行作出这样的判断，联合王国尊重这一判断，认为

它是视察团的调查结果。 但是，必须清楚地理俘到，担任管堐国的联合王国政府

必须按照届时选出的政府的意向来办理这些事项。 期望由 1 9 8 0 年底以民主方

式举行的大选决定这个问题是合理的。 所有选民都将参加的选举结杲必将是人民

愿望最客观的试金石。

409. 关于财政援助，管理国代表说，他承认管理国不曾为特克斯和凯科斯群岛

做得尽善尽美 在这方面，联合王国政府的政绩并不是无可非议的。 他们曾便

加勒比和太乎洋的其他领土非殖民化。 在这样做的时侯，他们必须反对关于独立

与否应取决于各该领土经济存活能力的说法。 如果实施这项标准，许多领土也就

永远独立不了。 记录显示，联合王国不曾米取僵硬立场。 联合王国设法按照每

一领土的真实情况作出判断，因为匆忙作出硬性规定是不明智的。 特克斯和凯科

斯群岛曾有过在六个月内实现独立的选择。 另有一项选择是维持现状，可能只对

宪法稍作修正，援助数额约略保持该领土过去一向所收到的为数不少的水平。 由

于地中海俱乐部的计划可能招俅足够的其他私人投资者，该群岛的经济可能获得非

常重大的发展。

410. 目前，特克斯和凯科斯群岛有可能在今后不久实行的宪政改革办法正交付

审议中。 但是，如杲特克斯和凯科斯群岛人民投票决定不独立而保留附属领土地

位，便很难作为独立全套扳助计划的一部分向它提供更多的援助。 独立援助全套

计划并不是什么新颖的构想；已经在过去三年内独立的所有六个或八个领土都作过

类似的安排。 为了推动独立，巳经提议给予为数 I, 200 万英镑的增加援助计划。
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这是由马卡特内先生倡议促成彴。如果继任的政府决定不愿走向独立，那么援助数

额将回复过去儿年的水平。 联合王国援助方案巳随着政府支出的削减而削减了，

在援助计划的范围以外要求提供经常性援助确实会引起很严重的问题。 实际上，

首席部长巳经获悉他只能期望从独立援助全套计划中增加拔助拨款。

411. 至于该领土能否从其他国家取侍外来拔助，联合王匡显然是无权过问的。

一旦实现独立，特克斯和凯科斯群岛便可能从这些其他来源获得援助C 关于视察

团一位成员提到的、就独立问题在该领土举行全民投票的建议，管理国是愿意这样

做的，但在如何制订问卷上有困难。 “你赞不赞成独立？”的问法便可能获得

“赞成＂的投票。 如前所述，下一届选举的主题就是独立问题。

412. 关于在援助方案下采购机器，对特克斯和凯科斯群岛适用的规定是，资金

可用于从联合王国以及特克斯和凯科斯群岛购置材料和支付当地费用。 一般的情

况还是限定用联合王国货币购买设备。 特克斯和凯科斯群岛也有过例外情况，例

如采购电器设备。 虽然这种情况有待审核，但特克斯和凯科斯群岛同许多国家和

附属领土比较起来确是处于非常有利的地位。 虽然说因为货币是由联合王国提供，

用品便由联合王国供应，看来不合理，但是这些用品所花费的却是英国纳税人的钱豐

通常，按照下院的规定，援助资金必须用于购买联合王国的货物。 联合王国目前

正在研究能否在采购物品上容许采取较灵活的办法。 从 I 9 5 9 年起，特克斯和

凯科斯群岛有了一个民选的参议会。 其 I 9 7 6 年宪法相当先进，它容许该领土

使用自己的货币随意购买物资或进行投资，但有一项保留，规定只要该领土仍象最

近和可预见的将来那样接受预算援助，联合王国便不免要由巴巴多斯的英国发展司

对它的日常事务施加于涉。

413. 关于特克斯和凯科斯群岛政府从其他来源接受金钱的自由，原则上当地政

府可以随意寻求帮助，但下列三种情况下，联合王国认为不得不干预特克斯和凯科

斯群岛事务，这是因为管理国尚有未了的责任。 第一种情况为特克斯和凯科斯群

岛的部长们无意中犯了同“投机谋利者“勾搭的错误。 第二种情况是，有关人士
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声誉不佳。另一种情况是，联合王国为了保护特克斯和
凯科斯群岛的领土完整。联

合王国政府正在考虑对宪法作若干修正，以便消除
这些事件中过分夸大的不快。修

宪以后这种不快应可消失，

414. 非法贩毒问题是引起管理国注意的问是联合王
国正为此同哥伦比亚和美

目政府主管当局保持联系 联合王国也派了一位高级警官到该领土成立缉毒单位。

目荫巳在特克斯和凯科斯群岛培训了一个缉毒小队，
联合王国提供了一部警车和设

备。 美曰主管当局已经开始研兖摺加其扳助的适当方式和方
法。 马卡特内先生

在他罹难的悲惨事件发生前已经同美国当局交涉。
联合王国欢迎国际组织提供协

助，实际上联合国巳经向特克斯和凯科斯群岛提供协
助。

415. 关于规划中的机场所引起的问题，联合王国政
府刚刚为此任命了一位施工

总监。 有一件麻烦的事情是，地方政府官员设计了一些未经政
府内同事审批的浮

夸计划。 希望工程队能够协调这些计划并在这方面达成商定的
建议




